**ШКОЛА НАУЧНОЙ ПОДГОТОВКИ**

**Академического научного центра Метагалактических Наук**

**Изначально Вышестоящего Отца**

**Семинар 11. Синтез-Психология Истины от Образа Жизни до Синтеза**

**ИВАС Янов, Ольга Сердюк**

**11 июля 2023, Москва**

Оглавление

[Парадигмальность Созидания Науки Синтез-Психологии 1](#_Toc143515898)

[Профессионализация Синтеза и Огня 5](#_Toc143515899)

[Из непроявленного в проявленное 8](#_Toc143515900)

[Ивдивная глубина. Тело ИВДИВО-тела частностей и пра-частностей 11](#_Toc143515901)

[Я-Настоящего ИВО «научно» 12](#_Toc143515902)

[К Науке Каждого 14](#_Toc143515903)

[Что ведет в Науке? 15](#_Toc143515904)

[Практика 1. (Первостяжание) Стяжание Духа Науки 20](#_Toc143515905)

[Помазанник и Аватар Духа Науки 22](#_Toc143515906)

[Откуда проистекает Синтез Науки? 25](#_Toc143515907)

[Слово Науки 27](#_Toc143515908)

[Подготовка к выходу к ИВАС Янову 30](#_Toc143515909)

[Практика 2. Пересинтезирование Источником 30](#_Toc143515910)

[Истина Науки четверичностью явления 33](#_Toc143515911)

[Оформленность полноты действия 38](#_Toc143515912)

[Практика 3. Первостяжание. Стяжание 11-ричности явления Науки 39](#_Toc143515913)

[Расширение научности в каждом 42](#_Toc143515914)

[Реализация в науке 43](#_Toc143515915)

[Исследование фиксации Частей 43](#_Toc143515916)

[Образ ведёт ваше Созидание 45](#_Toc143515917)

[Разработка Образа на физике Волей 46](#_Toc143515918)

[Оперирование Абсолютом в Науке 47](#_Toc143515919)

[Практика 4. Концентрация Абсолюта Источником Созидания Созиданием в каждом из нас. Стяжание Образа Синтезом Созидания Изначально Вышестоящего Отца 11-й Научной Школы Подготовки в специализации Синтез-Психологии 49](#_Toc143515920)

[В чём вы развернулись? 52](#_Toc143515921)

[Выражение Метагалактической науки Телом 11-рицей семинаров 52](#_Toc143515922)

[Синтез Науки в каждом 54](#_Toc143515923)

[Практика 5. Возжигание Синтеза Наук в Источнике Созидания. Стяжание Метагалактического Синтеза Науки, Научного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 55](#_Toc143515924)

**Часть 1**

# Парадигмальность Созидания Науки Синтез-Психологии

Мы с вами начинаем 11-ю Школу Научной подготовки в Метагалактической Академии Наук Изначально Вышестоящего Отца. И мы рады вас приветствовать – физически присутствующих устремлённых научников с разной степенью подготовки, реализации, а также тех, кто находится в онлайн-режиме.

Сегодняшняя деятельность наша с вами будет заключаться в разработке Академической науки Синтез-психология, она не так давно введена и сформирована Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Аватаром Синтеза Яновом. И наша с вами задача не рассмотреть предмет науки как таковой или синтезировать её с физическими какими-то знаниями, которые мы знаем, а пойти дальше и отстроиться на концептуальный такой Синтез, где бы мы увидели парадигмальность Созидания данного вида науки с работой внутреннего Созидания в каждом из нас.

И наша задача – покрутить процесс сегодня в течение шести часов, плюс-минус какого-то периода времени, с внутренним миром каждого из вас.

Соответственно, в чём будет специфика организации?

Наверно, первое, мы должны с вами увидеть, что **Синтез-психология как направление Академической науки развивает научный метод познания, исследования**, и мы бы сказали – на сегодня для нас с вами это будет важный момент **– умение концентрировать на себе в Огне и в Синтезе Созидания тот эффект объёма концентрации вершинного пика материи в каждом из нас, которым мы начинаем творить в ИВДИВО в каждом из нас то, чем мы применяемся и пользуемся с точки зрения Учения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.**

И вот чтобы, как вы слышите сейчас, речь, она, больше лекционного порядка, нам с вами нужно понять, что любая Школа Научной подготовки из всех 10-ти, которая была физически явлена, в которой, надеюсь, вы участвовали, пусть не физически, но в онлайн-режиме, все Школы были направлены на одно явление, на максимальную практику. И если вы были знакомы или знакомы с Распоряжением 266-го порядка Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, то там было сказано, что степень научной реализации и подготовки, второй позицией которого является, кто? – Практик.

И вот наша с вами задача, если вы помните и читали анонс к этой Школе, это сложиться на внутренний объём Созидания, чтобы мы в него зашли через внутреннего Практика. Чтобы наш Научник, который рос все 10 Школ в Огне Созидания, был не тем, кто апробирует Синтез, физически упражняясь в нём, а тем **явителем Созидания, который концептуально может пойти дальше этим Созиданием.**

И вот тут тогда вопрос для нас с вами, для внутреннего и внешнего такого пользования. А на чём же будет основываться наша с вами практическая созидательность для применения этой Науки? Вот чтобы сам Практик был в действии. И соответственно, вы вспоминаете, что название шести часов сегодняшней работы, это Синтез-Психология Истины, и там дальше было, от Образа Жизни до Синтеза.

И вот тогда нам нужно увидеть два момента, что собственно Синтез-Психология, она будет основываться от того, что мы сейчас сказали, от тех вершинных явлений внутренней организации материи, которые мы постигаем собою. И чтобы мы долго не думали, что же мы собою постигаем, на горизонте Созидания стоит такое явление как Абсолют Изначально Вышестоящего Отца. Здесь присутствует его физический мастер. Мастер Абсолюта. Надо же просто подтягивать компетентное явление (*смех*). Видите, какой сразу ажиотаж пошёл в зале. Практик – он всегда мастер, поэтому, Василий, вам придётся развиваться в этом направлении.

*ВС: Сокращённо МА.*

Вершина материи, да? Так вот если без шуток, то получается, что как только мы входим в состояние Созидания, наше Физическое тело приобщается не к пониманию, что же я буду делать в 16-рице от Образа жизни практикованием Синтеза до Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, а в такое интересное парадоксальное явление, что вершина материи в Абсолютной форме Творения Изначально Вышестоящего Отца, и не побоюсь сказать: **чтобы войти в реализацию Созидания, нужно уметь его творить**. И основа Синтез-психологии заключается не в том, чтобы мы себя отрихтовали по каким-то своим позициям, а в том, чтобы мы научились вне физического понимания Синтезом с Аватарами Синтеза действовать в том творящем акценте явления в каждом из нас, формируя восприятие, – и внутреннее, и внешнее, Ивдивное восприятие, и применение этой науки. И вот тогда вопрос: во имя или в каком явлении, для чего?

Понятно, что у нас с вами десять Школ была разработка разных направлений, и мы можем сказать, что научная подготовка предполагает, когда вы подготавливаетесь. Вот мы два раза крутимся в одном и том же явлении, когда несколько раз спрашиваем, что для вас состояние вершины материи.

И собственно, подготовка у нас всегда начинается в одном интересном акценте. Как думаете, в чём? В чём у нас идёт подготовка? Вот просто вы проходили разные виды Синтезов, курсов, соответственно, внутри наработали какой-то недюжий физический практический ивдивный опыт, и тогда вершина материи и подготовка у нас с вами осуществляется формированием чего? Чтобы было понятно, над чем работает научная концепция Синтез-психологического явления.

Сейчас, пока вы думаете – это очень интересный вопрос – просто немножко пойдём вернёмся к определению, что же такое **Синтез-психология.** Это – сейчас повторюсь – **научный метод, который исследует и изучает концентрацию Пси на теле каждого из нас, которая состоит из явления Огня, Духа, Света и Энергии как определённой мощи или мощности, вызывающей состояние Созидания в теле каждого из нас и имеющей прямое действие.**

И вот когда задача наших с вами исполнений – вот с таким горестным лицом, как сейчас у Васи – концентрируется на то, что нам нужно понять, в чём же вершина материи, мы приходим к тому, что вначале мы, чтобы не оступиться, должны понять, что мы вписываемся в любой объём материи своей вершинностью подготовки, в чём, ребята?

*Из зала: Телом?*

Нет, в чём? Это чем.

Мы вписываемся в Огне. Мы вписываемся своей подготовкой в Огне. И тогда мы спросим, когда вы приходите на подготовку сюда, чтобы это не было лекцией, семинаром, а это было действие, нам с вами важно понять, что **в любой научной среде вы настолько компетентны, насколько тенденция развития вашего объёма Синтеза и Огня равна практическому опыту действия Огнём – не в теоретическом явлении, а вот именно в том выражении практика, о котором мы сейчас говорим.**

И вот сама наука Синтез-Психология, чтобы Пси была задействована, она нуждается в концентрации от Мощи до Синтеза, в этой базовой 16-рице явлений Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас. Почему мы сейчас не сказали Изначально Вышестоящего Отца или Аватара Синтеза Янова, а сказали о явлении Аватара Синтеза Кут Хуми?

*Из зала: Мастер-психолог.*

С одной стороны, Мастер-психолог. А если сказать современным языком, то это Аватар Синтеза, который ведёт Академический Центр Синтез-Психологии.

И тогда я скажу, или мы скажем таким явлением, что вы сейчас находитесь в Академии Наук, в пространстве, как было написано на входе, Академического Центра Синтез-психологии, и находитесь в Огнях, каждый из вас, в том вершинном максимуме подготовки, который вы представляете собой в явлении Пси, чтобы созидать то Творение, и так далее, – в зависимости от того, с чем вы сюда пришли, допустим, даже просто по цели данной Школы, – чтобы мы с вами пошли дальше.

И вот в чём основа, когда мы говорили, практицизма всех 10-ти Школ была?

В том, что когда мы что-то физически публикуем – это не лозунг, это не какая-то теза, которая просто формирует объём Синтеза. Это процесс, который идёт цельно или целостно и мы даже скажем определение, что нам даёт Истина в каждом из нас.

И вот чтобы мы увидели, что нам даёт Истина, нам нужно вспомнить, Изначально Вышестоящий Отец при Творении в каждом из нас – само даже название – при Творение, это может быть как явление пред Творением, так и состояние при Творения, которое включает и вводит нас в какое состояние Созидания? Вы можете даже ментально отвечать Кут Хуми, отвечать Янову, отвечать самому себе, своим Частям.

Кстати, вот, тогда вопрос, на чём будет строиться Синтез-Психология? Я всё хочу сказать полностью определение, и каждый раз меня уводит в какие-то ваши же, ваши же, внутренние решения вопросов, которые мы здесь с вами можем решить.

И вот называется, слышит тот, кто желает услышать, видит тот, кто желает увидеть. Так вот вопрос тогда притворения чего внутри в каждом из нас наступает, когда мы – Синтез, явленный с Кут Хуми в этом направлении Изначально Вышестоящего Отца. Чем внутри мы действуем, кем внутри мы действуем? Точнее вопрос поставить: «Кем внутри мы действуем?» Слышу шёпот там, из далёкого будущего.

*ВС: Из далёка.*

Ипостасью, а ещё варианты? Кем мы действуем?

*Из зала: Кут Хуми.*

Кут Хуми.

*ВС: Ну, это всегда мы им действуем.*

А ещё?

*Из зала: Служащим.*

А ещё? Служащим. И, вот, смотрите, вы идёте, вот я вам просто на примере, вы идёте по тому максимуму, без обид, как говорит классик, вы идёте по тому максимуму, который вы сейчас собою берёте в процессе Школы, или в процессе подготовки.

И в чём основа подготовки? В том, что у нас есть такое явление, как субстрат Сущего. Знакомо такое определение, да? Где вы его слышали? Это больше характеристика какого явления, чтобы затронуть ваш внутренний мир? Субстрат Сущего. Ну, судя по тому, что эти два слова вызывают интенцию к посылу на ИВДИВО, скорей всего где-то в ключе 1 – 3, вы это видели или слышали где-то в философии.

Тогда вопрос, что в каждом из нас Изначально Вышестоящий Отец выступает субстратом Сущего как явлением Истины в Физическом теле.

И как только мы задаёмся вопросом, в чём цель? Про Школы. В чём задача Школы? В чём задача любого состояния на практикование подготовки, чтобы мы разобрали Синтез-Психологию с точки зрения физического действия, задача не правильно исполнить упражнение, а задача – увидеть такую интересную связку, что источник Истины Изначально Вышестоящего Отца в теле каждого из нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и мы Изначально Вышестоящего Отца являем чем? Я-Настоящим, да? Изначально Вышестоящего Отца, Частью.

И вот тогда интересная такая связь, что, разбираясь в Синтез-Психологии с точки зрения внутреннего и внешнего через практику в Физическом теле мы приходим к предельности определённой базы однородности, только не конечности, а вот предельности определённой базы, того Созидания, которое из Я-Настоящего, прямым выражением ключа 1 – 3 Изначально Вышестоящий Отец включает в Истине каждого из нас. И Синтез-Психологическое действо, не действие, а именно действо, заключается в том, что **тело каждого из нас оно априори является практиком Я-Настоящего предельного. Предельного состояния в Отце**.

Вот эта вот последняя формулировка она, я прям бы сказала, вот творящая-творящая.

И вот здесь не надо ждать, когда пойдёт вопрос: «Ну, как вам? Что в теле? Давайте сейчас это будем практиковать». А мы будем включаться в момент, когда вы сами ловите вот эти вот процессы, которые запускаются. И есть такое состояние гипер-реагируемости, когда вы реагируете ***на***. Чем вы внутри будете реагировать? Чтобы Я-Настоящего внутри, в Истине раскрылось от Образа Жизни до Синтеза, мы после об этом будем говорить, но, тем не менее, чем мы будем реагировать?

*Из зала: Частностями.*

Частностями. Отлично. И, это прям важно, потому что тело не может без процесса Частностей. Что будут давать Частности нашей Науке – я позволю сказать, что это наша Наука на сегодня – каждому из нас, чтобы Я-Настоящего было в активации в каждом. К чему нас будет тянуть Отец Я-Настоящим? Тянуть, извините за слово тянуть, это не в буквальном смысле слова, это больше такой контекст для украшательства момента, но тем не менее.

*Из зала: Предельность выражения субстрната Сущего.*

Отлично. И?

*Из зала: В выражении Отца.*

И? Через, что? Через то, что мы должны увидеть Отца как кого в каждом?

*Из зала: Ну, как процесс, наверно, через Созидание.*

А если мы увидим вначале, что Изначально Вышестоящий Отец в явлении Я-Настоящего в каждом из нас как в научнике, и мы должны увидеть Изначально Вышестоящего Отца как научника, и в вершине нашей подготовки – как Аватара Метагалактической Науки.

И тогда в каждом из вас сейчас реагирует, ну, даже на эти 6 часов, какое явление субстрата Сущего, чтобы Истина из ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца в теле каждого пошла? Только, пожалуйста не засыпайте, потому что этот объём таких правильных формулировок вводит нас в привычное состояние «практика, мы возжжигаемся всем накопленным Огнём».

И что же, будет там? Ну, ребятушки, прям таки, порадуйте.

*Из зала: Может, в каком-то контексте абсолютности.*

Хорошо, ещё варианты. У нас сегодня с вами счастье, коллеги, вот без ложной скромности. На нашем совещании присутствуют, фактически, много Наук Изначально Вышестоящего Отца, которые могут усилить потенциал нашего с вами явления. Я не шучу, прям чтобы вы понимали, что это потенциал усиления явления.

Так вот всё же, как только мы начинаем двигаться в сторону Я-Настоящего и видеть, что Отец в ядре Огня в каждом из нас начинает усилять, и как только мы начинаем заниматься научной разработкой, тенденциями, есть такое явление у Созидания… Никогда не думали, чем специфично Созидание для каждого из нас? Вообще, чтобы подойти к этому явлению и понять, что всё-таки такое Наука, не как периферия того, что нам сделать счастье в светлом будущем, а как собственно, центровка регулирования момента пиковости внутренней материи ИВДИВО, что нам делает Созидание и каким оно бывает?

Ну, наверно, первое, Созидание никогда не бывает на одного, поэтому собираясь в Школе Научной подготовки, у нас включается Синтез командного действия, где Созидание тогда сильн***о***, когда оно идёт в групповой среде. Вы скажете, ну, оно же внутреннее. А мы ответим, чтобы было внутреннее Созидание, оно вначале должно пройти в Омегах Изначально Вышестоящего Отца меж нами, чтобы сложился концептуальный Синтез, и Я-Настоящего притянуло каждого из нас.

Чем будет тянуть Я-Настоящего каждого из нас к Изначально Вышестоящему Отцу, чтобы источник Сущего сработал? Чем будет тянуть Я-Настоящего?

*Из зала: Клеточкой Отца.*

Очень плохо слышно даже мне стоя.

*Из зала: Клеточкой Отца.*

Клеточкой, ниточкой? Я уже запуталась.

*Из зала: Клеточкой.*

Омегой. Абсолютом. Чем ещё? Угу. Вот сегодня уже это слово было сказано, и мы физически о нём говорили. Это Частности. То есть 64-ричным объёмом Частностей мы будем тянуться или мы тянемся разработанным Созиданием Изначально Вышестоящего Отца в процесс действия с Изначально Вышестоящим Отцом.

# Профессионализация Синтеза и Огня

И вот задача у нас с вами на сегодня войти в практикование такого интересного явления, нам нужно выйти с вами на Научную Истину или Истину Науки и, соответственно, потом понять, а в чём же будет Истина исследования в любой Науке, с которой бы вы не имели или имели базу или там базис действия и вашей подготовки.

То есть это практическое состояние, когда на Синтезе вы применяете Синтез-темами, и кстати, на одном из семинаров Кут Хуми, Аватар Синтеза Изначально Вышестоящий, говорил такую формулировку, **что как только мы применяем знания Синтеза, это считается действием научного характера**. То есть любое применённое вами действие стандартом Синтеза, по Распоряжению, соответственно, в любом явлении служения тезами, практиками, темами, стяжанием базовых программ или любой программы, это всё научный процесс, вопрос только в том, как мы на него посмотрим.

И вот как только мы включаемся в процесс Ивдивного роста с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, сейчас мы уже включаем явление Аватарессы Синтеза, на нас с вами действуют созидающие силы 512-рицы Изначально Вышестоящего Отца в ядре Огня, чтобы вершина материи, которую мы привыкли... А что мы привыкли делать с материей? Просто сейчас скажу, будет уже не интересно, а так вы заодно вроде бы закроете что-то в себе сразу же, глядишь, и меньше работать нужно будет, будете больше творить.

*Из зала: Преображать.*

А ещё? Что мы любим делать?

*Из зала: Развивать.*

Развивать, а ещё?

*Из зала: Созидать.*

Созидать, а ещё?

*Из зала: Творить.*

Творить, хорошо. Чаще всего на слуху мы слышим такое явление, что мы любим преодолевать. И вот как только мы начинаем... Очень приятно, что вы, может быть, внутри из-за скромности не сказали это явление, и больше оперировали Стандартами Синтеза, но внутри мы привыкаем к тому, что чаще всего мы Огнём что-то преодолеваем. И вот как только мы включаемся в концентрацию Я-Настоящего, где мы начинаем воспринимать Отца, как Учёного Метагалактической Науки.

*(Я прошу прощения, остановлюсь. Если вам холодно, вы можете кондиционер отключить, рядом пультики и вы можете свободно управлять этими прекрасными стихиями.)* Итак, продолжим, но это же стихийный процесс, правда, ведь, да, чем не научное явление?

Так вот получается, как только мы Изначально Вышестоящего Отца в Я-Настоящем начинаем воспринимать как Учёного, в каждом из нас рождается от действия с Отцом, даже если мы считаем, что это действие незначительное, в нашем теле какой-то определенный сгусток. В начале, когда мы давали определение Синтез-Психологии, мы назвали его внутренним объёмом. Единственное, что нам нужно понять сегодня, что каждый из нас выходит 512-рицей Огней и учится, вот прям это слово, оно не должно быть каким-то клише, а мы должны с вами понять, что обучение предполагает последующее действие. Если мы не обучаемся, мы потом дальше не действуем.

И вот сейчас мы все с вами здесь присутствующие в должной степени, скорее всего, можно сказать в профессиональном контексте, владеем методами Синтеза на высокой степени нашей подготовки, потому что годы служения, годы подготовки, переподготовки курсами Синтеза дали нам что или дают нам что с вами? Профессиональную и качественную применимость Синтеза.

Остался один маленький вопрос: как сделать или что нужно, чтобы **профессионализация Синтеза и Огня вышла на уровень**, послушайте, **самостоятельного созидания и творения** в том явлении программ, так это назовём, Академических центров, мы сейчас с вами будем говорить только о науке, для того, чтобы **в каждом из нас родился Научник, далее родился Практик** Метагалактической Науки, и мы пошли по степеням выше, и у нас сформировалось действие не для того, чтобы ***мне***, а так, как мы сказали, что созидание не бывает на одного, а для того, чтобы ***нам***.

И тогда вопрос: кого вы видите, когда вы задаётесь вопросом, что внутри вы есмь единица Отца и вы в науке есть двигатель какого-то прогресса или процесса созидательного явления? Кого вы видите? Ну, больше тут ***что***, чтобы тогда ***с кем*** этот процесс, не знаю: запустить, подействовать, войти в него.

Можете не стесняться. Эти явления должны быть изучены всеми, поэтому публикуем.

*Из зала: Может быть, исследователя.*

Хорошо. Исследователя кого, чего? И чем?

*Из зала: Наверное, сначала созиданием того процесса, который собираемся созидать.*

Угу, а дальше?

*Из зала: Созидания тех явлений…*

Хорошо, отлично, а если я сейчас скажу, что вы сейчас находитесь в этой среде, и давайте так немножко обобщу – и слышите просто лозунги. Они где-то глубокие, где-то поверхностные, но они есть или тезы. Мы сейчас просто оперируем. И тогда к вам, к вашему объёму Огня вопрос: что стоит в вас в процессе реплик Ведущего и что происходит в вас, когда вы слышите извне любую формулировку. Что в вас происходит сейчас?

*Из зала: (множество ответов)*

Только не все вместе, по одному, давайте соблюдать… Что происходит?

*Из зала: Начинаем анализировать.*

Ещё?

*Из зала: Динамика Частей.*

Отлично, ещё.

*Из зала: Какая-то концентрация.*

Хорошо, ещё. Просто была Школа, которую вёл специалист Психодинамического Синтеза, он присутствует здесь как Глава Академического центра физически. Психодинамика работала, да. И что нам даёт Психодинамика? Что нам даёт Психодинамика? Сейчас все будут включены в процесс, знаете, хороводы водить вместе всегда интересно. Что нам даёт этот процесс психодинамический?

*Из зала: Взаимодействие Частей между собой.*

А ещё?

*Из зала: Субъядерность.*

Вот смотрите, вы начинаете видеть вроде бы внутреннее, но это внутреннее внешнее, то есть, как только мы сказали Психодинамика, вы убежали по тенденции, известной вам в процессе Частей, Частностей вовне, а мы сейчас говорим о Науке 29-го порядка, 29-я же она, да? А какая? Так 29-я или 15-я Синтез-Психология? Ребята, мы вроде как тут не по Психодинамике собрались. Мы говорим о науке 29-го порядка, которая работает двумя явлениями: основами нашего взгляда (*далее будет уточнение, чт Синтез-Психолгия – наука 30-го порядка – прим. ред*). Так же? Ну, конечно, можно как бы так вопрос ещё поставить ребром, да? Но, тем не менее, что тогда, если не брать науку Психодинамику, как процесс научной разработки, а взять как концепт главной линии, важно нам сейчас в Синтез-Психологии, когда мы задаёмся этим вопросом.

Что решает психодинамически в каждом из нас действие основы нашего взгляда? Что формировать будет основа, чтобы Частности, как вы изволили выразиться до этого, сложили у нас работу с Я-Настоящим, и Истина как источник Сущего дала нам фору от Образа Жизни в Могуществе каждого из нас. Кстати, вот представьте себе: развить степень научной реализации, когда Образ Жизни настолько внутренне целен в каждом Могуществом Основ Практического Созидания, где он раскрывается тенденциями, чтобы наука работала на что? На кого?

*Из зала: (неразборчиво)*

Нет, **она должна работать на ИВДИВО!** И тогда вопрос – что внутри в вашем ИВДИВО каждого сейчас работает, когда мы упомянули Психодинамику, я могу вспомнить Гносеологический Синтез, который был на 10-й Школе. И, фактически, фундаментом сейчас 11-й Школы есть Гносеологические процессы, которые были запущены месяц назад. Правильно я называю науку? Не ошиблась? Мало ли. Хорошо.

*Из зала: Может быть, Огонь? Специфический Огонь, который вырабатываем, который мы на себя стягиваем в ИВДИВО.*

И вот знаете, парадоксом будет то, что **ответ должен быть состоянием безмолвия присутствия устойчивости Огня и Синтеза в теле, где на моменте вашего физического присутствия вы есмь Научник**, вот сейчас прям **вы есмь Научник как Синтез Созидания всего, что вы представляете собою в разработках от Частностей Огнями и до пикового явления Аватара Метагалактической Науки**, где в каждом из вас эта Часть есть априори явлением кого в теле? Давайте, напрягитесь, мне прям вот нравится такая реакция напряжённая – и там за, по ту сторону Служащего, и здесь. Давайте, давайте, давайте. Вопрос не в том, что говорится, вопрос в том, что делается.

У нас Вышколенный Синтез заходится в работе лёгочной системы очень активно (*на реакцию Главы АИ Вышколенного Синтеза*). Хорошо. Что происходит?

Технологический Синтез и Физический, физика, ушли в состояние главной недискретности процесса Синтеза. Остальные пока в рамках правового поля корректности. Всё хорошо.

ВС: Не отвлекай, мозги уходят.

ОС: А мне и надо. Чем быстрее сбегут, тем лучше работать. Чем быстрее сбегут мозги, тем лучше работать. В Синтезе-Психологии мозги всегда мешают. Кому же они мешают?

ВС: Накоплениями. А надо заниматься другим состоянием. Надо думать спонтанно и сейчас, а не накоплением прошлого. Поэтому мозги важно убрать, чтобы у вас не работали накопления. Вот и так это работает, накопления и так работают. Вам надо убрать мозги с комплексами накоплений, и тогда то, что вы знаете, автоматически будет отвечать правильно, интуитивно называется. Но к интуиции подключаются другие Части.

ОС: В Образе Жизни есть одна особенность: Образ Жизни либо изливается из тела, и Образ идёт в основу каждого, либо он стопорится, и вы его всеми хотите уловить, и кроме аплодисментов красивой жизни вы ничего не оказываете.

Ответ очень простой: у вас внутри идёт сейчас состояние, скажем так, концентрации на тело, или концентрации в теле. И тут вопрос веры – это такой экзистенциальный кризис, который вы сейчас проходите, синтез пси-явлением, которое вызвано разными факторами, которыми вы привыкли воспринимать то Сущее, что есть – так как у нас подготовка, Школа Научной подготовки – в 64-ричном объёме Синтеза.

И вот скажите, пожалуйста, вам сейчас не головой, а Синтезом внутри Частями, ядрами Синтеза, понятно? И я скажу, что понятно, даже если физически осознанности в данной формулировке нет. Вот это то явление, с которым мы с вами на этой Школе должны физически познакомиться, закрепить, углубить, и пойти этой концентрацией дальше.

Потому что, если я скажу «состояние», то в состоянии вспыхнет фокус вашего внимания, ну, прямо как по Пелевину, не знаю, правильно называю этого автора – если что-то есть, но оно за углом и я его не вижу, то этого не существует.

Тогда получается, что с точки зрения научной разработки концентрации в теле практического объёма Созидания… Кстати, Созидание вы обычно видите в какой форме, какой формой? Какой формой вы видите Созидание?

*Из зала: Сферически*.

Сферически. Тогда получается, что **отсутствие невыявленного в Созидании невозможно,** так? И вопрос: ваш Наблюдатель на это согласен? Чувствуете, и вы сразу начинаете упираться, простите за это слово, в состояние упругости, угловатости внутреннего мира.

ВС: Вершинности.

И наклонности вашей плоскости для того, чтобы физически просто понять, что разработка тенденций всегда будет заключаться в одном. И вот сейчас каждый из вас делает вывод, в чём это будет явление, и мы пойдём, скорее всего, в первую практику.

У нас много дел, поэтому мы договорились в пределах 30-40 минут какой-то процесс теории, потом какое-то действие в практикующем опыте.

# Из непроявленного в проявленное

Пока вы делаете вывод, немножко так пройдёмся по определениям. Помните такое выражение, что «стяжать – не значит войти»? Как только вы находитесь сейчас в практикующем явлении с Кут Хуми, с Яновом, даже если вы складываете сейчас формулировку ответа, это приравнивается к стяжанию. Тогда концентрация ответа являемого действием каждым из нас есть определённый набор стяжаний огнём, духом, светом, энергией, синтезом, волей, мудростью, любовью.

И задача любого научного направления из 32 наук Изначально Вышестоящего Отца – сложить такую степень подготовки, чтобы, как только по итогам стяжания мы вошли в это явление, мы начали дальше тем, что стяжали, войдя, действовать и разрабатываться.

Где мы будем наблюдать процесс исполнения того, во что мы входим стяжанием, где мы наблюдаем? Только вот не ошибитесь.

Мы на одной из Школ, которую вели уже с Главой ИВДИВО, с Виталием, говорили о том, что для того, чтобы исследовать 16-рицу исследования – да, мы ж её разбирали – нам нужно было войти в явление, отчудиться, войти в неотчуждаемую неотчуждённость. Вот тогда вопрос: чтобы для нас с вами Изначально Вышестоящий Отец Источником Сущего сложил субстрат как концентрацию контакта с каждым из нас Созиданием, от чего вы должны быть отчуждены, чтобы итогами стяжания войти, и из непроявленного явления ввести это в проявленное состояние?

*Из зала: Представление о себе*.

Представление о себе. Ещё?

*Из зала: От своего опыта.*

От своего опыта, хорошо. А что такое опыт?

*Из зала: Прошлые накопления*

А с точки зрения научного подхода?

*Из зала: Позиция Наблюдателя*.

А ещё? Вот исследователь, тебе говорят. А ещё?

*Из зала: Как последствие какого-то делания,которе мы делали, и это делание привело к какому-то результату*.

ВС: Вы уходите каждый в одну Часть, увидьте это. Одну! Вы себя сейчас ответами ограничиваете одной Частью. Я со стороны, мы специально так ведём. Я стараюсь смотреть со стороны. Попробуйте переключиться не на одну Часть, и вопрос тот же самый. Сознательно, не на одну Часть. Вы отвечаете одной частью, даже если вы это не видите. Я могу сказать, какими, это не важно. Просто это одна Часть. Вы привыкли циклиться на одной Части в ответе. Нельзя. А дальше опять вопрос Оли.

ОС: И вот чтобы вам проще было синтезировать, **Созидание даёт проникновенность Огней в Тело**.

ВС: Многих.

ОС: Многих Огней. Тогда думать одной Частью есть моветон

ВС: Одного огня.

ОС: … практикующего Синтеза, я серьёзно. То есть, если Созидание даёт проникновенность в Тело Огней, количество частностей тоже должно быть больше, чем одно явление.

Если мы сказали, что Созидание в разработке Синтез-Психологии – это вершина материи, а вершина материи для каждого из нас, сразу же возьмём алгоритмично, в устойчивом образе созидания – это 512 Огней. Тогда, когда вы даёте ответ, опыт будет, знаете, что? – Это то деяние, которое вы проходите, но на которое вы не рассчитываете своей внутренней подготовкой – вот это настоящий опыт.

То есть вы стратегуете, что Школа будет где-то в определённой плоскости такой-то темы, и у вас настрой всего вашего Огня, Частей, ядер Синтеза, мыслей, подготовок идёт на это. И какие бы вы не были внутри настроенные на процесс, вы – участники этого процесса, то есть вы творитесь Кут Хуми внутри явления.

А мы спросили, заранее вопрос задали, как вы видите Созидание? Вы сказали «сферично». Что предполагает Я-настоящего в Отце, чтобы мы не думали одной частностью и думали порядковым явлением энного количества в десятках и в сотнях?

ВС: Вот этим деянием.

ОС: Правильно.

ВС: Одним деянием.

Во многих Частях, что можно сделать? В Я Настоящего? Расширить деяние с одной Части на несколько. Вы, вы так мыслите, но по привычкам отвечаете одной Частью, а если ваше деяние несколько Частей вот в Я Настоящего. И вот это деяние в сфере Созидания, какой будет ответ? Я вам подсказываю.

ОС: Я вас внимательно слушаю.

ВС: Как комментатор из-за кадра, вот меня нет и я – диктор из-за кадра, из-за кулис.

ОС: А ведь смотрите мы, чтобы прийти к деянию, начали с чего? Мы начали с основы наших взглядов, включили наблюдателя с каким-то количеством, с опыта стяжаний. Вышли на то, что не все стяжания есмь стяжания в опыте нового явления для каждого из нас, так же? Тогда получается, что **те деяния, которые в стяжании не выводят на новый опыт – это не есмь Созидание**, это есмь просто практика, просто вершение, то есть любой огонь, который...

ВС: Или движение.

ОС: Или движение, который ниже по порядковой характеристике.

И вот тогда получается, что как только мы начинаем говорить, что Созидание даёт проникновение насколько вы всем Сущим своим есть внутри, не побоюсь этого слова, вывернутые наизнанку при созидательности явления в творении любой практикой, чтобы в познании Сущего 512-ричным количеством Огня ИВ Отца выйти на следующее новое.

И каждый раз вы на это выходите, но есть такое явление – макро в микро. И вот на уровне порядковости видов организации материи вы на это выходите регулярно. Вопрос только, что Тело имеет порядковую максимум где? Порядковую максимум, где имеет Тело у нас с вами сейчас?

*Из зала: В сиаматике.*

Устойчивое утверждение. А сиаматике какого явления архетипа Огня материи ИВДИВО? Это уже интересно, чувствуете вот пошло состояние такого напряжения.

ВС: Можно, можно вопрос? То есть только ста двадцатью восьмью?

*Из зала: Ну, да.*

ВС: А Оля говорит о 512-ти, только сто двадцатью восьмью? Это из-за, это, это опять вопрос из-за кадра. Даже Сиаматическое тело – это 128-я Часть.

*Из зала: Да, да.*

ВС: А ну да, и я стал опять с одной части Сознания перебежал на 128-ю, причём Сознание выше, то есть опустилось и смотрю на сиаматику? Ну с точки зрения видов материи – высоко, с точки зрения частей – 128.

*Из зала: Да.*

ВС: Оооо, да, о-го.

ОС: Смотрите, каждый понял ведь по-своему, потому что моя задача была от вас услышать ответ, что наши Тела есть проявленное Сущее в стяжании целого 41-архетипично каждым. А вы ушли в Есмически-Сиаматический процесс, который внутри удовлетворяет ваше Ядро Огня с Отцом, вы чувствуете непрерывную связь с Изначально Вышестоящим Отцом как с носителем Истины. И ваше внутреннее Пси – спокойно. Разум в правильной радиоактивном поле. Подождите, дальше, дальше, дальше мы включим состояние гравитационной постоянной, где вы всё время притягиваетесь к определенному полюсу Сущего, и оно какое? Если вы изволили сказать о 128-м явлении, оно какое? И мне сейчас надо.

*Из зала: Оно следующее.*

ОС: Нет, оно какое-то и оно имеет характеристику. И вот эта характеристика - это нагрузка, которую вы на себя не берёте. И проблема в том…. Молчи, вот просто (*обращаясь в зал*). И проблема в том … Это же Психология, главное – вовремя остановить. И проблема в том, что как только вы начинаете идти уровнем наблюдения из выявления Чаши знаний из Ядра того, что вы знаете в Синтезе, и начинаете применять, **если это применение не имеет определенную Ивдивную глубину, вы никогда не дойдёте до истинного Созидания**, и ваша нагрузка будет предельна движением.

ВС: Стоп. Кто заметил ответ в словах? Стоп. Вот во фразе был ответ, кто заметил, вот? Одним или двумя словами. Прокрутите сейчас, что сказала ведущая?

# Ивдивная глубина. Тело ИВДИВО-тела частностей и пра-частностей

*Из зала: Ивдивная глубина.*

ВС: Ивдивная глубина. Молодец. Ваша деятельность не идёт в безвоздушном пространстве, вокруг вас сфера ИВДИВО, и **Тело должно получить Ивдивную глубину**. И тогда у вас будет не одна Часть, даже если тело сонастроено на одну Часть. **Деятельность Ивдивной глубиной, где само ИВДИВО на вашем теле от этой глубины активирует нужное количество Частей**.

Это один из вариантов ответа о том, что говорит Оля. Оля пытается вас отбалансировать между Телом и ИВДИВО, вы начинаете теряться. Теряться, это правильно, потому что вы выходите из старого состояния Частей. Но вот она вам дала спонтанный ответ. Поймали – Ивдивная глубина. Это не обязательно итоговый ответ. Но вы же должны ещё мыслить ИВДИВО, которое находится вокруг Тела и фиксируется на Теле. И, как только вы телом делаете любой опыт, от ИВДИВО тут же на него фиксируются что? Какие-то множественные фиксации по Частям.

И вот эта множественная фиксация по Частям тут же вводит вас в деятельность множественности Частей, потому что ИВДИВО не может фиксироваться на одну Часть, - это тело, тело и так одна Часть. И вы уже переходите на множественное действие частями – Ивдивной глубиной. Так, чтобы вообще не тупить, первая Ивдивная глубина – ИВДИВО…? ИВДИВО….? Первая глубина, ИВДИВО…?

*Из зала: Человек-Субъект.*

ВС: Это, это, это 65-я Ивдивная глубина. Первая Ивдивная глубина? Специально так отвечаю. А-а?

*Из зала: Ивдиво Человека-Субъекта.*

ВС: Ивдиво – это 65-я глубина Человека-Субъекта. Первая Ивдивная глубина?

*Из зала: Ивдиво-тело движение*.

ВС: ИВДИВО-тело движение. Молодец. Движуха. Поэтому мы говорим о деятельности – от низа, движухи до деятельности в Синтезе. И вы будете проходить ИВДИВО-тело разных Частностей, которые оперируют Частностями, чтобы заниматься научной деятельностью. И как только вы научной деятельностью вот здесь в голове будете складывать Частности, у вас обязательно включиться ИВДИВО-тела, а в синтезе ИВДИВО-тел?

Вот тогда мы только выходим на ИВДИВО-тело Человека, на ИВДИВО Человека-Субъекта. То есть всё равно вам нужен Синтез ИВДИВО-тел Частностей, которые из вас выходят, поэтому у нас такое строение новое. А Синтез ИВДИВО-тело – это баланс между Телом и ИВДИВО, вашими Частностями. Я чувствую, значит, ИВДИВО-тело чувство моё Тело обязательно соорганизовывается со средой ИВДИВО-тело чувство, ИВДИВО-чувство. Ну, так, если тело уже стоит.

Вы это не замечаете, это вот Ивдивная глубина той взаимосвязи среды, в которой вы находитесь. Это деятельность, о которой говорит Оля. Деятельность. И вы теряетесь в этой деятельности, потому что уходите в среду, а вы привыкли внутри Тела. Вам говорят, внутренне вывернитесь, вам сказали прям это. Что значит внутренне вывернитесь? Ну не кишки же вывернуть?

Значит, Частности выходят из тел и созидают в ИВДИВО какую-то среду Частностей. Ну среда Частностей может быть только, когда вы действуете. И вот в этом балансе мы сейчас с вами существуем. На это может быть сложно перейти, но это правильно, ну хотя бы, ну хоть так как-то регламентирующий взгляд. Вас к этому подвели, вас в этом держат, а вы никак не можете переключиться на это. Ну, или переключаетесь уже на это. Оля вас прям держит там, а соображать сложно, потому что я привык Сознание внутри себя в голове держать, из головы эманировать Частности. Они вокруг меня? Они с вами? В этом коллективность эпохи. Я понимаю, что это нелегко то, что я сейчас сказал. Но вот вытекает. Оля, извини.

ОС: Однако.

ВС: Я пока поймал просто вот момент.

ОС: Не, очень хорошо. Спасибо большое.

ВС: Прям вот зафиксировать его. Поэтому идите ещё, думайте об ИВДИВО, в том числе не как, как ИВДИВО Кут Хуми, даже не ИВДИВО Человек-Субъекта, вначале 64 ИВДИВО-тел Частностей, потом ИВДИВО Человека-Субъекта, потом опять ИВДИВО-тела Прачастностей, ещё 64, а потом ИВДИВО-тела Отца-Субъекта. Извините, 130 вариантов ИВДИВО в разных вариантах взаимосвязей.

И пра-частности – это не что-то там запредельное, как вы думаете. Вот у меня сейчас предмыслие, я должен написать статью. Я чувствую, что мысль у меня есть, но я понимаю, что сейчас мысли нет. Но внутри я проживаю, что мысли есть, я знаю, о чём писать. Но при этом мысли в голове нет, я думаю – что написать, напрягаюсь…, а потом раз, сел и начал печатать, бррррр, пошло – это моя прамысль пра-тела, ИВДИВО-тела прамысли перешла в текст, и я напечатал статью. Хотя я, вообще-то, прамыслью поработал, или прасутью или прасмыслом, потому что до этого я не понимал, о чём, что писать, где-то во мне это всё вот зрело, складывалось.

Да, вот говорить хорошо вам. Сидишь вот так, когда не говоришь никому, и оно так же в тебе зреет, и не знаешь, что делать. А потом включается пра-тело, ИВДИВО пра-тела пра какой-то частности, и ты за час перепечатаешь то, что ты потом месяц, может быть, не мог напечатать. И лучше месяц не печатать, потому что всё равно чепуха получится, я по-другому говорю, но чепуха. Ты должен созреть, чтобы твои пра-части так созрели и тебя склинанули, чтоб у тебя прям статья вышла, напечатали, и сказал там «вау», и мысли ещё новые.

Извините, вот к этому вас Синтез-психология ведёт, такая деталь объяснения, Извини (*Оле*).

# Я-Настоящего ИВО «научно»

ОС: Спасибо большое! Тогда получается, что вот я сейчас просто отошла, чтобы посмотреть со стороны. Есть таких две концептуальных идеи:

Первая.Мы, когда включаемся в разработку, вот сама Школа Научной подготовки, мы привыкли к одному явлению, мы привыкли готовиться в группе. И проблема нашей с вами разработанности как Научника вот в том, что – на что мы сейчас вышли свыше с Главой ИВДИВО, что **подготовка должна быть включённая тогда, когда вы учитесь готовиться один на один с Аватарами Синтеза, в данном случае по видам Науки или по специализации, которая вам нужна.** И вот здесь вопрос не того, что мы сейчас будем по одному действовать, нет. Аесли мы Я-Настоящим начинаем включаться, что оно управляет Истиной в теле каждого из нас, тогда получается, что **Я-Настоящего Изначально Вышестоящего Отца для Научника и Практика Метагалактической Науки** как второго явления, **даёт как раз или закладывает основу от Образа Жизни и до Синтеза.** И в этом и есть первичный процесс осознания **Истины Науки.**

А я не могу сказать, что это итоговое действие, потому что на меня глубоким созидающим взглядом посмотрела Глава, и сразу же хочется себя приободрить и сказать…

ВС: Спрятать.

ОС: Не, не переживайте, Метагалактика, ой, вернее Математика Метагалактическая рядом с нами.

Но, тем не менее, вот в этой формулировке была правильная сказанная вещь, что Я-Настоящего Изначально Вышестоящего Отца, как Учёного или Аватара Метагалактической Науки, готовят нас к этой 16-рице. И вы скажете – через что? А вопрос через всё то, что есть в вас в 64 или 120-ти Синтезах Изначально Вышестоящего Отца.

И тогда я просто задам вам вопрос: насколько вы организованы оперативностью подготовки в Синтезе, чтобы 120-ричностью ядер Синтеза ввести явление в Отца, и из Отца, выявляя его собою, быть и состояться им.

То, что было сейчас сказано – это не для этой Части. Это для этой части, в смысле для Тела. То есть, для всего целого, как для явления чего? У нас есть телесная система? если Я-Настоящего в Отце ведёт в Аватара Метагалактической Науки. Телесная система Аватара какая? Организм. Организм. То есть, всё вместе – целое – есмь один процесс созидания, да-да-да-да-да, в каждом из нас, потому что у Отца – Мозг Изначально Вышестоящего Отца. Что?

*Из зала: (неразборчиво)*

ОС: Тогда у Изначально Вышестоящего Отца 513-я Мозг, а 512-я что, Мозг? А…

*Из зала: А была известна…(неразборчиво)*

ВС: Вроде Мозг был выше всех.

ОС: У нас с вами…

*Из зала: Мозг выше…*

ОС: У нас Организм стоит на уровне...

ВС: Систем.

ОС: Систем. Он стоит после Мозга, после Мозга. Значит тогда, начиная, скорее всего, либо с Владыки. Либо, возможно я ошибаюсь, у вас есть как раз стимул посмотреть Телесные системы в Распоряжении, но нам сейчас…

ВС: Меня удивили. Сейчас посмотрим.

Но нам сейчас важно, нам сейчас важна не цифра, нам важно, что сработал Организм. И здесь вопрос – или мы сейчас пойдём в суету доказывать, какая цифра там правильная – мы уйдём в правильность Правил, но на последнем Синтезе Аватар Синтеза Кут Хуми сказал, что все правильности отменены по итогам предыдущей эпохи. И вот, ну так же было же, было? Синтез зафиксировал.

И тогда вопрос в том, у вас сейчас Организм принимает Синтез Источника Сущего, чтобы мы вышли на что? В чём будет вершина Созидания каждого из вас? Это даже полезно для физического служения на ваших Должностно компетентных явлениях, чтобы Ядро Синтеза Кут Хуми в Должностной Компетенции играло Синтезом Должности в учительстве, во владычестве, в аватарскости каждого из вас.

На что будет идти это явление? На формирование… чего? Простите за «чего». Что же? На формирование источника Созидания, идущего от кого? От кого будет идти источник Созидания? Это…

*Из зала: Изначально Вышестоящего Отца.*

ОС: Всё от Изначально Вышестоящего Отца, но кто-то же должен заниматься ещё кто-то и другими явлениями, должен же заниматься?

ВС: Не должен, всё – Отец!

ОС: Да. От кого будет идти источник Созидания на каждом, и на каждого из нас?

*Из зала: От Служащего.*

ОС: Вот знаете, явления Служащего очень много. От какого такого Служащего?

ВС: От левого.

ОС: От левого?

ВС: От правого Служащего.

*Из зала: Аватар-Ипостась*

ОС: Только Изначально Вышестоящей Аватар-Ипостаси. И вот мы, если вам сейчас скажем, что вот эти все…

ВС: Извините, уточнение. Распоряжение 67: 512 – Телесная Система Мозга, 511 – Телесная Система Организма, 510 – Лицевая Телесная Система.

ОС: Видишь, а мы ж сказали Аватар, поэтому Организм, но не суть…

ВС: Права. Нет-нет, ничего личного, нет, прав***а***. Это надо, потому что на записи потом будет бардак. Я вот просто открыл Распоряжение, у меня здесь находящееся.

*Из зала: Распоряжение 6 пункт 67, вы просто сказали Распоряжение…*

ВС: Распоряжение 6 пункт 67, да, Распоряжение 6 пункт 67, извините, всё нормально. Я просто проверил сразу у себя, потому что у меня база данных всех Распоряжений. Что здесь, я не знаю….

ОС: И вот смотрите, для Учёного хаос – это…

ВС: Да-да-да-да, это важно.

ОС: Это пища для…

ВС: Для беспредела.

ОС: Для беспредела внутреннего роста. Если всё будет максимально разложено на процесс «от тютельки до тютельки, по Марусин поясок», то не будет Науки и не будет Созидания. Будет что-то другое в правильности перфекционизма с креслом, с вопросом – что у вас сегодня. Подожди (*Виталию*). Что у вас сегодня? Им же нужно закрыть все процессы.

ВС: А-а.

ОС: Ага. И вот смотрите, вы сейчас видите два состояния, которые в вас протекают. Один глубокий, вопрос – как вы его держите? А другой поверхностный, когда мы начинаем уточнять знания, которые не имеют Сущего для внутреннего Созидания.

И вот как только мы начинаем говорить, что **Источником Созидания для каждого из нас**, вот прям без прикрас, **выступает Изначально Вышестоящий Аватар-Ипостась Служащий Изначально Вышестоящего Отца**, в нашем Теле начинает стыковаться два источника: источник Синтеза и источник Созидания. И тогда мы в Творении творимся в подготовке в направлениях каждой их 32 Наук Синтезом Я-Настоящего Изначально Вышестоящим Отцом в формировании Истины Науки Синтез-Психологии, где Истина является инструментом, которая отстраивает ядрами Синтеза Компетенции в каждом, от Образа Жизни до Синтеза, как внутренний процесс, который непрерывно течёт и подталкивает нас, прям вот подпихивает нас к состоянию созидания любых процессов, к которому мы, начиная от Массы, Флюидичности и до Фундаментальности имеем, ну, особенность сопересечься, прикоснуться, подействовать или войти.

И вот сейчас остановитесь и просто посмотрите – вы это обрабатываете в объёме Чаши сферы Мышления, или это идёт Синтезом той же Чаши, но в Теле, где Тело есмь Сущее, как Творение Созидание с Отцом, и где двое – там во имя моё, посреди них я. И тогда вы с Аватар-Ипостасью, и с Аватаром Синтеза Яновом – есмь выражение Изначально Вышестоящего Отца.

Только вот Тело легче, прям у вас совсем легче, отпускай состояние, очень тяжело берёшь. Я вот на самом деле, вы себя не контролируете, вы себя приучаетесь вводить в практику силовыми напряжениями, это пожалуйста, этаж номер три, там было написано *бойцовский клуб*, это вот ниже. Если ещё надо, прям вообще это номер два, там вот что-то для, и иже с ними.

ВС: Мамонтёна.

ОС: Мамонтёна, понимаете.

# К Науке Каждого

И вопрос в том, что вы должны себя вот здесь понять, в себе понять один процесс, что Синтез-Психология, она отлаживает, вот прям слово отлаживает процессы между внутренним и внешним. И в какой бы предельной внешнем я сейчас ни была, каком бы предельно внешнем я сейчас ни была, именно то же самое происходит в моём предельном внутреннем процессе. И истина в том, что не работает одна предельность, всегда работает явление от Целого.

И вот вы сейчас в каком-то целом. Я вас попрошу сохранить это состояние в теле для практики, которая сейчас состоится. И практику воспринимать не как стяжание, хотя оно будет новым, а как вхождение, в том числе, данным явлением Науки Изначально Вышестоящего Отца, чтобы в этой практике внутри начало формироваться в вас что? Наука каждого.

То есть, проблема подготовок всех, кто устремлён и пришёл сюда, даже просто за интересом или по интересу, **настроить на Науку каждого в веках**. А такие лозунги, но они, они не внешние, потому что, как только мы начинаем раскатывать, раскатывать взгляд на перспективу, Наука получает перспективой что? Оксана Рудольфовна, что получает Наука на перспективу, Алексей Батькович.

ВС: Не говорите

ОС: Нет, что получает Наука, Иван? Ну вот те, кто вот реально учёные. Что получает Наука, когда она включается на перспективу, это важный взгляд, важный.

*Из зала: Вектор*

ОС: Это очень мало. Что получает Наука?

*Из зала: Потенциал.*

ОС: Нет. Что получает Наука?

*Из зала: Целеполагание.*

ОС: Она получает Имперское Творение, где она просто формирует ИВДИВО следующей организацией.

ВС: Так, как наука – это физика Империи.

ОС: И это называется – в веках, то есть, понимаете, вот мы из частного случая этой жизни рассмотра этих шести часов, начинаем понимать, что Аватар-Ипостаси важна стратегия действия Созиданием, которое развернётся в дальнейшей перспективе. И на Синтезе вы это слышите. Только, когда вы это слышите, вы насколько глубоко это воспринимаете? И вот тут включается интересная штука, что мы, слыша – помните, слышу звон, да не знаю, где он, то есть, мы слышим, но в этом восприятии на слух мы не видим правды Созидания.

А в чём правда Созидания? Ну, в чём сила, брат? В чём правда Созидания?

*Из зала: Во внутреннем восприятии.*

ОС: И вот смотрите, вы начинаете отвечать, а если внутри вы будете чувствовать Телом, то этот ответ, вернее вот этот вопрос не требует физического ответа.

То есть, в Науке, особенно в Синтез-Психологии, есть вопросы – я прошу прощения у Науки Академической, – которые в этой жизни мы никогда даже не сможем решить. И в этом прелесть Созидания!

Нужно иметь оставлять, знать, что есть вопросы, которые никогда в этом выражении мы физически не решим.

ВС: Время

Время, всё.

ВС: Уже всё. Всё уже всё. Я контролирую.

ОС: Коллеги, сейчас у нас будет, у нас у всех будет практика. Вопрос этот мы можем просто не решить. А потом пройдём дальше. Спасибо большое.

# Что ведет в Науке?

ВС: Вас настроили. Если голова замудрилась, это очень хорошо. Если вообще ничего не поняли, это ещё лучше. Вы из внутреннего переходите во внешнее. Насчёт ИВДИВО это была вам подсказка, потому что вы потерялись, когда вас просто вымалывали внутри. Но у меня будет всё попроще, хотя вы должны будете на это же ответить. У меня только практика, я тему, чисто вопрос.

Скажите, пожалуйста, ради чего бьётся Наука или что вас ведёт в Науке?

Итак, итак будет. Ответ один и тот же будет.

Можно извне – ради чего бьётся Наука? Или ответ изнутри – что вот вас ведёт в Науке?

*Из зала: Истина Отца.*

Истина Отца враньё. Без обид, вот без обид. Не потому что… Это штамп. Это штамп. Внимание, мы Истине следуем. Или мы её открываем. Она не может вас вести. Мы ей или следуем, почему, мы её ищем. Мы же Истину ищем, если мы Истину ищем, она нас вести не может. А, если она нас ведёт, мы уже не ищем Истину, мы с ней. Тогда зачем нам Наука? Мы в Истине. Если я в Истине, мне Наука зачем? Истина вас разрабатывает, согласен, но не ведёт. Я спросил, что вас ведёт.

Ничего личного, то есть, вы или ищите Истину, или разрабатываете Истину, проводя исследования. Истина вас отстраивает, совершенно согласен, но она вас не ведёт. А вопрос был, что вас ведёт внутри или чему вы следуете, занимаясь научной деятельностью. Вы не следуете Истине, вы ищете её. Если вы следуете Истине – я знаю. То есть, если я знаю куда пойти в Москве, ну я следую в эту точку. Если я следую в Истину, я знаю, какая Истина, мне зачем тогда её разрабатывать и искать? Не-не, я сейчас отделяю, извините шутка, мух от котлет. Ладно, плевела от ядер. Шелуха в общем, вас ведёт. А надо, чтоб что-то вас вело. Ну вас ведёт это, вы к этому никак....Вы, знаете это. О! Из советской практики вы должны это знать, там что-то на эту тему было. Ну, в ту сторону люди хотя бы могли думать. Сейчас не могут думать, сейчас – где купить и что продать.

*Из зала: Любопытство, может.*

Любопытство, но вам уже на это ответили, только не любопытством, а интересом и другим словом, таким вот.

*Из зала: Интересом.*

Да, вот интересом, каким-то другим словом. Любопытство, да, то есть здоровое любопытство. Но здоровое любопытство рождается там, что я спрашиваю. Если того, что я спрашиваю в вас нет, вы не любопытны. Или же ваше любопытство заканчивается на вторую секунду. А! О! А (*с разочарованием*). И все исследование. Вам не хватает чего-то, чтобы это любопытство вас повело дальше, чтобы вы это исследовали и этим работали. Что вам нужно, чтобы исследование и ваша работа, любая работа – не исследование, интерес, любопытство – были длительными? Что их поддерживает длительно в вас и этим вас ведёт?

*Из зала: Научная идея.*

Научная идея. Если то, что я спрашиваю, в тебе не будет. О! Здесь два варианта, или весь на жизнь: «Это надо делать! А! Это надо делать! А!» – Что делать? – «Вот это надо делать». Это первый вариант идеи.

Научная идея: «Я же это не смогу сделать, Господи, да какая она сложная. О, Господи, дай мне силы эту идею воплотить в жизнь». И так 40 лет. Если он найдёт раньше то, что я спрашиваю идея воплотиться. Или сработает раньше, если я то, что спрашиваю... Ты в ту сторону мыслишь, я тебе подскажу, в ту сторону, но не об этом. Это мелковато.

*Из зала: Может Воля Учение Синтеза.*

Уже ближе. Но не это. Если бы вас вела Воля, я бы всех расстрелял, и как правильно утвердил бы Науку, ну с троеточием. «Как они могу так научно мыслить, как они могут так, всех об стенку и потом – правильно стоять!. Это Наука вот такая должна быть». Это Воля. Ну, есть отдельные профессора, которые так преподают, когда преподают ещё ничего, а вот, когда это в науке встречается. «В нашей Советской Науке вот эти методы не ...» И мы теряем, целое научное направление. Из истории нашей, вот в нашей истории столько много примеров, что Воля иногда бывает опасной.

Но это в ту сторону, вот вы прямо на одном горизонте сидите и почти правильно отвечаете. Но не хотите говорить главное, потому, что «Гульчатай, открой личико». «Всё что угодно, только не личико». Вы сейчас так и отвечаете. Ну?

*Из зала: Синтез.*

Подсказка. Слово на три буквы.

*Из зала: Дух.*

О! Представляете, **вас ведёт, оказывается, Дух**. Кто не знает, чтобы ваши Части действовали и деятельность была, о которой говорили мы сейчас, достаточно долго, вам нужен Дух. Если вам не хватит Духа, то ваша деятельность закончится на вторую секунду. Потому что Дух обеспечивает деятельность ваших Частей, и даже операционность идей. Я же тебе сказал горизонт тот. Только смотрите, какая у нас классная вот, классная Наука. Или первый горизонт – 7, или максимально большой горизонт – 63. Посередине нас нету. У нас весы – или в Идею – это единица седьмого горизонта, или в Волю – это восьмёрка того же седьмого горизонта. Середины нету. Но Воля пишется в Дух, а Дух поддерживает Идею. Нет Духа, вы Идею не возьмёте. На момент Духа Идея войдёт. Нет Духа – вы Идею не разработаете, потому что ваши Части действуют Духом. Поэтому, когда мы говорим о деятельности, мы говорим о Духе. И даже в материалистическом Советском Союзе было такое понятие, как Дух...

*Из зала: Творения.*

Творения. Твори! Окончание поменяй и всё. Шутка.

*Из зала: В здоровом теле – здоровый Дух.*

У нас медики здесь есть? Есть. Вам прям к Ларисе. В здоровом Духе – здоровое Тело. Ну, и к другим медикам, которые здесь есть. А можно, и меня вылечат, и вас вылечат. Господи!

*Из зала: Дух империализма.*

Ребята, вы чем занимаетесь, у вас Дух здоровья?! У меня такое ощущение, что я в медцентр попал, где все страдают Духом здоровья.

Второй вариант – я попал на Творение, сейчас меня, как поджарят, а потом использовать будет, сотворят. Имперски. Вы чем занимаетесь? Дух чего вам нужен?

*Из зала: В Советском союзе больше ничего не было.*

Не издевайся надо мной, я там школу закончил и институт. Это ты пришла попозже в эту жизнь, и наверное, не застала главного. Дух чего там был?

*Из зала: Созидания.*

*Из зала: Науки.*

Науки, господа! Весь Советский Союз сидел на Духе Науки! Не принимались, даже, решения Политбюро без научных заключений.

И называлось это просто – дух науки, и делалось это сознательно, чтобы дух ушёл из церкви и перешёл в науку. Но это вы, культурологи отследили. Закончили дух церкви, и он от безделья перешёл в науку. А так как сейчас начинают рекламировать церковь, дух из науки бежит в церковь, почему? Там ничего делать не надо, им помазывают, он лежит в храме, и все ему поклоняются. А в Советском Союзе-то работать надо было, и «где ты у меня будешь». В дух-то так, чтобы сделать правильно науку, и всё остальное.

*Из зала: Так и было.*

Это говорит специалист из научного института, которого готовил тот, кто в Советском Союзе взошёл.

*Из зала: Они такие.*

Ты правильно меня понял, я же видел твоего взошедшего научного руководителя, «только в духе науки». Вы меня поняли.

Вопрос к вам – сколько у вас Духа науки? Поэтому, когда Оксана Батьковна говорит «дай статью», а у меня духа на неё нету. Дух – это же ещё мужество. Дух же ещё мужество это сделать. Понимаете, **Дух – это мужество сделать новое**, написать статью, сделать что-нибудь. А **исследование – это много Духа,** потому что постоянно надо что-то делать. И если нет Духа, что ты там будешь делать.

В итоге, вам нужен Дух науки, вы представляете! Только, если в Советском Союзе говорили, что Дух науки, вообще, в него верили и он заходил; это была вера или верование, то в отличии от методов Советского Союза, мы Дух можем стяжать.

И практика будет называться стяжание Духа Науки Каждого.

Не-не-не-не, это первая часть вопроса. Дальше у нас идёт в голове научное исследование, такое, операционность. У кого стяжать будем? А, кто нам дасть Дух Науки? Не-не-не, подумайте, особенно, по последним тенденциям ИВДИВО, это подсказка. Кто может дать Дух Науки. Причём, я сразу честно скажу, если ту Школу, которую мы вели с Ольгой Батьковной, когда-то тогда поднялся бы этот вопрос, я бы сказал, что нам пока нельзя.

*Из зала: Аватар-Ипостась.*

Нет, если б это было так просто, нам бы это было «зя», даже, когда мы вели прошлую Школу. Я поэтому намекаю, вот на прошлой Школе нашего участия, мы ничего такого стяжать не могли бы. Поэтому вам Духу не хватало в той Школе выдержать всё то, что мы там пытались с вами сделать. Ничего личного, это вывод из той Школы.

Но за это время мы подтянули ИВДИВО, нараздавали разных там возможностей, настяжали много возможностей, и теперь мы можем стяжать Дух Науки. Вот прям за время между той Школой и этой, у кого?

*Из зала: У Изначально Вышестоящего Отца*

У него всё стяжается, у него мы могли стяжать Дух Науки и тогда, он говорит «ну, вообще, на». Но у Отца теперь, и тогда тоже, за Дух Науки кто-то отвечал, но не Аватар-Ипостась.

*Из зала: Аватар Аватара*

Но это Воля. Вообще-то, Аватар-Ипостась, если взять явление духа, это 31-й Аватар-Ипостась по специфике частностей. Анекдот – он за Дух-то отвечает, но за Дух науки нет, а проблема с Духом науки именно. Поэтому, если мы выйдем сейчас к 31-му Аватар-Ипостаси, он говорит: «На тебе Духа, доченька, сколько хочешь, пользуйся, где хочешь, можешь и в науке, если получится». Но это не обострит наши возможности на Духе Науки. Да, и теперь закавыка, это самое первое Первостяжание, о котором Оля вам говорила сейчас, чем это и будет Первостяжанием. Потому что, всё то, и Аватар-Ипостась, там, Служащий, и Аватар-Ипостась Духа 31-й, Аватар такой-то, как бы там итак понятно, дух есть.

*Из зала: А Аватары Архетипов?*

Это, вообще, материя, не хочешь яму вырвать и там пойти?

*Из зала: А если 64 Духа пред Престолом?*

Вот! Только это не Аватары архетипов, а у нас появились 64 духа пред Престолом Господа. Они, конечно, связаны с архетипами, но это не об этом, они не являются именно Аватарами архетипов.

У нас за это время стяжали 64 Духа пред Престолом Господа. И самый сложный вопрос интеллектуально: у какого из них мы будем стяжать Дух Науки. У всех нельзя, у каждого из них дух разных возможностей. Итак, у нас за последнее время появилось 64 Духа пред Престолом Господа. Только один из них отвечает за Дух Науки, какой?

*Из зала: 63-й*

63-й – неправильно, все в Волю. Ты, как там, не знаю, все в Воле.

*Из зала: 59-й*

59-й, наконец-то. У вас же наука 59, организация у Аватар-Ипостаси. Так и называется – Наука каждого, понимаете, вы забываете, вернее, вы помните о науках организации Янова, и забываете, что у каждого из вас, даже, при Янове есть более высокая наука. Самая высокая наука, выше всех наук, наука наук – Наука каждого. Даже Янов говорит: «Я же здесь рядом не стоял, вам, пожалуйста, к Служащему». Это наука наук, она главнее всех наук, даже математики. Наука каждого. Но Наука каждого у Аватар-Ипостаси Служащего, с кем тоже надо сотрудничать как-то, но это мы уже дополнительно будем развивать.

А вот есть теперь Дух пред Престолом Господа – 59-й. (*Говорит навигатор на мобильном телефоне*) Вот техника меня всегда предлагает, прям чувствую себя крутым технологическим «перцем». Опять, начинается Школа науки, техника пошла в помощь. Так вот, когда мы начинаем изучать духи пред Престолом Господа, кто за что отвечает, у них всё просто: 59-й говорит: «Я Дух Науки». Иначе, Дух девать некуда. И это то, что нам надо, вы представляете?

Причём, мы ещё уточняли, буквально вчера, с Ольгой Викторовной, у нас был вопрос: Дух Науки – это всё-таки 59 или другой, и от этого Наука каждого могла перейти на другое место, ну, на соседнее. Но оказалось, что 59-й, нам повезло, в подготовке к Школе. То есть, подготовка к Школе могла поменять все Регламенты. Я сейчас сижу, чуть-чуть меняю их в других организациях, Науку это не затронуло.

А теперь я вас заинтриговал, сегодня в ночь опубликую. Просто человек занят, я не стал посылать, чтобы не напрягать его, специалиста, какими-то публикациями, я дорабатываю сейчас. Потом ещё что-нибудь в голову придёт от Отца на такой классной Школе. Оля и мне мозги сейчас очистила, и я сижу перепроверяю все, извините,

ОС: Можно мне сказать: втягивала мозги, если мы посмотрим на информационное поле, на Ивдивное поле, то мы втягиваемся туда, куда мы не планировали. И вот это как раз есть синтез психологические методы. Как только мы входим в коммуникацию, глубина контакта с носителями Синтеза и Огня, в данном случае, это будет дух науки или Аватары Синтеза, Изначально Вышестоящий Отец они вводят нас туда, куда мы не планировали – это и есть новое, или Первостяжание, или впервые то, что выявляется. Это синтез психологический взгляд, вот именно, эта наука так смотрит на это действие, спасибо.

ВС: Всё, ну, всё выяснили. У нас Первостяжание. Мы идём стяжать на себя, на всю свою голову, лучше на всё тело, Дух Науки. Единственно, новость. Наук у нас 32, и те, кто у нас определился здесь в науке, в смысле, Главы наук, Учёные наук, там всё просто. Идём и стяжаем науку такую-то. А вот кто не определился, а таких здесь может быть большинство, Дух Науки у меня спросит: «Ты кого ко мне привёл? Это что здесь за несозидающие чуда?», а пойдём мы очень высоко. Поэтому я вам советую определиться хоть на чуть-чуть, ну, на месяц по одной науке, лучше, до Съезда.

А какая в голову придёт. Если вы не знаете какой – Дух Науки, скажи мне, какая наука ближе. Ладно, если вы, вообще, не знаете, ну, хотя бы, скажите – Наука каждого и пусть вам жизнь будет наукой. Кто желает выбрать одну из 32-х, вдруг поможет. Не-не-не-не, если вы выберете, те, кто определился, вот у меня там наука Парадигма, мне сразу только вот туда и путь, называется. У нас здесь жёстко, Дух записывает Волю. Поэтому, если я вместо Парадигмы выберу, что меня интересует, мне сразу скажут – ты куда пошёл? Тебе поручили науку Парадигма, занимайся, понятно, да.

А вот у вас, вы сейчас скажите: «а я вот хочу Аматики», ну, есть такая наука Аматика. Выйдете к Духу Науки, он скажет: «Что? Тебе? Аматика? Будешь заниматься тем-то». И надо Дух ещё послушать, чем надо заниматься. Ещё раз говорю, ненадолго, хотя бы, до съезда. А если войдёте во вкус, можно на годик, а то и до следующего воплощения. Я тут в Парадигму вошёл, думал ненадолго, а теперь выйти не могу. Мне, как Владыка показал, сколько писать, и писать, и писать, поэтому я подстригся на́коротко, а то уже вот так всё стояло.

Всё, практика, работаем. Я не буду за вас думать – на что, но хоть, какая-то научная тенденция – определись, это не значит, что мы вас затянем в наши страшные сети Академии Наук и вы отсюда не выберетесь.

Этот Дух спокойно перейдёт на Науку каждого, и будете учиться по своей жизни. Я считаю лучше учиться здесь, по жизни всегда с трудностями. Здесь посидел, по улыбался, всё хорошо, и пошёл дальше, ладно, действуем.

# Практика 1. (Первостяжание) Стяжание Духа Науки

Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас, развёртываем все ядра Синтеза в каждом из нас, выявляя Синтез из любого ядра Синтеза, и входя в Однородный Синтез всего Синтез Синтеза каждым из нас, просто, хотя бы, это утверждать, если процесс не особо знаком.

Вообще-то, я Аватар Синтеза, введён в Полномочия, и как только Аватар что-то заявляет, этот процесс у вас включается – это особенность Аватара Синтеза. Оля вам что-то заявляла, у вас сразу этот процесс включался. Нравится, не нравится, ну, сами знаете, что надо делать. Когда этот процесс включается, и вы должны ему следовать, и потом учиться, как это происходит. Ничего личного, это не я вас включаю, вас включает Отец, я просто сообщаю, идёт это, Отец раз – и ядра вам открыл. Вот такой договор между нами, шутка.

Мы возжигаемся Однородным Синтезом внутри каждого из нас, и в этом Однородном Синтезе синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми ИВДИВО Извечного, переходим в зал ИВДИВО Извечного на 5 тринадцатиллионов 575 двенадцатиллионов 186 одиннадцатиллионов 299 десятиллионов 632 девятиллионов 655 октиллионов 785 септиллионов 383 секстиллионов 929 квинтиллионов 568 квадриллионов 162 триллионов 090 миллиардов 376 миллионов 495 тысяч 40-ю истинную пра-реальность. Становимся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми телесно. Учёные, которые определились с наукой – в форме Учёного, Руководителя такого-то. Кто определяется – в форме Научника, кто не имеет чётко обозначенной науки своей деятельности. Ну, есть такая форма, Научник, Метагалактической Академии Наук. Вы на Школе Научной, здесь только форма Научника. Это намного выше любого ученика и даже, Посвящённого. Это горизонт Служащего, то есть, минимально, это один из ракурсов Служащего, Научник, поэтому, на самом деле, взбодритесь, это высоко. Ну, некоторые, там, что-то кривятся, я вас просто поправляю. Над собой смеётесь, вы не понимаете всей глубины этого слова. О, проще стало, не пугайтесь, Научник – это высоко. Это наученный, Научник, а ник – это победитель. Победитель наученности, Научник. Звучит немного по-детски, а так победитель наученности, то есть, умеющий применять наученность собою, вот это Научник. Это очень высокое слово, мы его очень долго искали.

И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми разрешить каждому из нас и ввести каждого из нас в Дух Науки, максимально развернув Дух Науки в каждом из нас, и явив высочайшую концентрацию Духа Науки внутри каждого из нас в деятельностном применении собою.

И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаемся им.

Кут Хуми кому-то говорит очень интересную фразу. Мы стоим пред Кут Хуми, проникаемся ещё, он говорит – если вы появились на этой Школе, вас наука не просто интересует, а вы ею занимаетесь в веках; просто в этом воплощении некоторые из вас не определили, что этим занимаются. А дальше он смеётся и говорит – ну, это пройдёт, ну, в том плане или в этом, вы хоть частично начнёте заниматься, или вы здесь переподготовитесь, и как Ольга Викторовна говорила, в следующем воплощении точно начнёте заниматься. Вы никуда не денетесь, потенциал большой, он вас будет распирать при любом следующем воплощении. Сейчас он не заметен, а в следующем воплощении тело будет маленькое, глазки будут круглые, вы сразу войдёте в науку, читать, читать и читать. Потому что у вас вся эта подготовка будет зудеть

Я такую малышню видел уже. Поэтому процесс работает уже даже сейчас. Это называется: Наука в веках. Мы Компетентные в веках. Не забывайте об этом. Ладно.

Кут Хуми вам сообщил какое слово? Это серьёзно. Мы всё-таки на Школе находимся, а не на Синтезе. Это на Синтезе стяжали и пошли. А на Школе Кут Хуми должен дать вам согласие. Каким словом Кут Хуми вам дал согласие? Заодно, подтянем слышание. Одним словом. Утвердительным. Глагольной формы. А?

*Из зала: Есть.*

Есть? Кушать подано, в смысле. Фаинь в зале отсутствует. Есть. То есть Кут Хуми сказал тебе – Есть, дать вам Дух науки. Я по-мужски, по-военному. Мы с Кут Хуми можем военную форму надеть. Будем вместе смеяться. Есть. Отдасть честь. Ничего личного. Не это слово.

Тем более у нас Я-Есмь это один из нижестоящих Огней по отношению к Кут Хуми. После Воскрешения или над Генезисом. И слово «Есть» это формула Октавно-Метагалактического Синтеза. А мы с вами в 65-м архетипе, высоковато слишком для этого Огня. Ничего личного. Я просто объясняю научный взгляд, что так нельзя ответить в этом выражении.

Ещё одно слово и идём дальше. Кто что скажет? Ещё?

*Из зала: Я слышу – дерзайте.*

Дерзайте. Для вас, да. Вам дерзать надо. Кут Хуми сказал – наделяю. Это наделяет вас, как Компетентных, Кут Хуми, которых он ведёт, правом стяжания Духа Науки. Не разрешает, наделяет правом. Разрешают – это пройдите, возьмите сами. Наделяют правом, это первый шаг успеха, что у нас это получится. Потому что это первостяжание. Так, на всякий случай уточняем ещё, как Кут Хуми общается с нами.

В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 5 тринадцатиллионов 575 двенадцатиллионов 186 одиннадцатиллионов 299 десятиллионов 632 девятиллиона 655 октиллионов 785 септиллионов 383 секстиллиона 929 квинтиллионов 568 квадриллионов 162 триллиона 090 миллиардов 376 миллионов 495 тысяч 105-ю истинную-пра-реальность/ 1-ю физическую стать-пра-реальность. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом. И просим развернуть Дух Науки в каждом из нас научным развитием минимально Науки каждого каждого из нас.

И синтезируемся с 59-м Духом, стоящим пред Престолом Изначально Вышестоящего Отца. Он реальным телом стоит, только это тело Духа. Но для него оно такое же живое, как физическое. Он им живёт, у него свой Дом и по списку. Можно сказать, что он офизичен в 66-м архетипе Огня-материи ИВДИВО. Но для нас это тело чистого Духа. Так выразимся. То есть состоит только из Духа. Это их служение на всю эпоху такое. Именно чистого Духа. Даже, если вы видите кожу, она из Духа состоит. Как в метагалактическом мире, только это не мир, а именно форма чистого Духа. Я корректные слова сейчас говорю. Они так юридически правильны.

И мы синтезируемся с 59-м Духом пред Престолом Изначально Вышестоящего Отца, и просим наделить каждого из нас, и стяжаем Дух Науки собою в максимальной реализации Синтеза 4096-ти или 8192-х Частей, как Дух решит, тут не имеем право вообще сказать ничего, в сотворении – это физика вершины Науки и Созидании – это естественный процесс Науки собою. И проникаемся Духом Науки каждым из нас.

И, синтезируясь с Хум Духа пред Престолом Господа, 59-го, стяжаем Дух Созидания Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Духом Созидания Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

И в этом Огне мы синтезируемся с Духом Науки пред Престолом Изначально Вышестоящего Отца, мы сейчас можем его так назвать. Он не только Дух Науки. И стяжаем Дух Науки ИВДИВО-Октавно-Метагалактической Академии Наук Отец-Человек-Субъектов Изначально Вышестоящего Отца 66-архетипически. И все вместе проникаемся Духом Науки Метагалактической Академии Наук, ИВДИВО-Октавно-Метагалактической Академии Наук. Мне уточняют – ИВДИВО-октавно-Метагалактическо-Планетарной Академии Наук Отец-Человек-Субъектов Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь с Хум, стяжаем Дух Созидания Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся им.

Здесь этот Дух Созидания идёт по 66-ти архетипам во все Академии, во все, извините, Институты и одну сквозную Академию Наук по 66-ти архетипам. На каждом Архетипе своё отделение. Отделение Метагалактики Фа, допустим. Первый архетип материи. МАН.

И далее мы синтезируемся с 59-м Духом пред Престолом Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Дух Науки Академического Научного Центра Метагалактических Наук физической реализации, как физического представительства ИВДИВО-Октавно-Метагалактическо-Планетарной Академии Наук Изначально Вышестоящего Отца. Есть отделения, а есть представительства на соответствующих территориях. Можно сказать, что как у дипломатов, но это не посольство. Это именно представительство. То есть, фактически, Малая Академия в формате Планеты.

И, синтезируясь с Хум 59-го Духа пред Престолом Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Дух Созидания Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им, заполняя наш Академический Научный Центр Метагалактических Наук этим.

И, вспыхивая этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем три Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас, Метагалактическую Академию Наук и Академический Научный Центр Метагалактических Наук Планеты Земля стяжённым Духом Науки синтез-физически собою. И, возжигаясь тремя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.

Благодарим Духа пред Престолом Изначально Вышестоящего Отца за сотрудничество с нами и наделение каждого из нас Духом Науки.

И, кто смущается, просим Изначально Вышестоящего Отца, а в какую Науку нас отправили. Причём это не просто так, что специально отправили, а Дух этой Науки внутри вашего Тела в синтезе четырёх или восьми тысяч Частей выявил тенденцию к этой Науке. А не так, что с бухты-барахты на голову положили науку, которую мы не способны развернуть. Я напоминаю, у некоторых в веках. Но начинать надо прям сегодня. Прям сейчас. Это же Дух науки. Практика закончится, и Дух науки из вас попёр, попёр. Но не как бобёр, а попёр. Услышали чуть-чуть.

И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою.

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. Что Отец вслух сказал? Кто услышал? Он просто сообщил. Получилось. Внутри вас в голове прозвучало. Как и у меня. Одинаково у всех. Команда. Но у меня, как всегда у последнего. Поэтому вам сообщили, чтобы вы не сомневались. Не знаю, кто из вас там какие мысли Отцу предоставил по своим Частностям. Но Отец вам уточнил – получилось. А то кто-то сказал – наверное, в меня Дух не войдёт. Размечтались. С Духом пред Престолом Отца? Умники. Вообще, мозги.

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.

Возвращаемся в физическую реализацию. Развёртываемся физически.

И выходим из практики. Аминь.

# Помазанник и Аватар Духа Науки

Эманируем Огонь. Дух концентрируется в вас, поэтому просто выходим из практики. Если бы надо было отэманировать, я бы отэманировал, и Дух в том числе. Мне сейчас важнее, чтобы он у вас закрепился. А уж о Центре Академии Наук не беспокойтесь. Там уж вот так все взяли.

Ну а теперь скажите, пожалуйста, как мы назовём вас языком предыдущей эпохи – одно слово. И как мы сейчас после этой практики назовём вас языком этой эпохи – одним словом. Мы вас к словам подводим. Ну, о них чуть-чуть вам сообщали.

Понимаете, наука – это точное, ясное обозначение, иногда одним словом, которое меняет Истину даже. Понимаете – переключает вас. Вот – одно слово. Да, одно слово, языком предыдущей эпохи.

*Из зала: Учёный*.

Это не о Духе.

*Из зала: Духовный*.

Духовный, это не об этом. Вы в Духе. Языком 5-й расы, если вы в Духе, как вас называли? Ученики 5-й расы. Духовность – это 19-й, 20-й век. Понижение Духа до плинтуса. Вот видишь, на полу духовность валяется. Это об этом. Я шучу. Дух-овность. А мы – все-таки люди.

А у человека было хорошее слово – **помазанник.** Товарищи Ученики, языком 5-й расы вы Помазанники. А кто сомневается в этом слове, просто два слова скажу: Помазанник Божий. И добавлю, Всея Руси, кто не знает эту формулу. Милостью Божьей, являясь помазанником Божьим, то есть в Духе Божьим. Только я понимаю, что это формулировалось у императоров, но у настоящих Учеников, кто был в настоящем Духе. Товарищи, Ученики 1-го Луча Мории, здесь присутствующие, в высоте своего развития вы имели степень Помазанника. Духом ходили. Это чтобы вы не сомневались, что мы в теме этого процесса. А помазанники в воплощении – это так, детский сад Физики. Но тоже иногда было полезно.

Так что, языком 5-й расы, вы – помазанники. Без всяких исключений и иллюзий. Языком 6-й расы – не Учёный. Учёный – это всё-таки, если у вас есть, без обид, статьи, исследования. И плюс из Научника, чтобы вырасти в Учёного, надо пройти степень Практика, Специалиста, Сотрудника, Исследователя. А потом, вроде, появляется Учёный. А может, ещё и Теоретик появляется. В общем, изучишь, очень полезная штука. И сразу понимаешь, что Учёный – это достаточно высокая степень. До этого – ещё пять. Научник – первый. Учёный – даже, может быть, восьмая степень. Это я вот тут ждал ответа, не дождался, поэтому решил поправить, что Учёный – восьмая степень. А то вдруг вы поверите, что седьмая. На самом деле, восьмая.

Языком новой эпохи, если вы в Духе науки, Научник – это в науке наше всё, базовая форма в науке, важнейшая, кстати. В Духе 6-й расы, как вас называть? Помазанник – это чуть устаревшая форма, но она ещё действует на 8 миллиардов 5-й расы. Из восьми, из восьми, я помню, сколько. Вы детей, не знаете, сколько воплотилось после 2000-го года. А там как раз степень двух миллиардов уже. А какая разница, где дети воплотились. Главное – это 6-я раса, а не предыдущая 5-я. Миллениум наступил, и пошли рождаться, рождаться и рождаться. Мы семь миллиардов достигли десять лет назад, кто не знает. Сейчас уже восемь. Это за счёт новеньких детей. Вы не думали, что у нас детей почти 2 миллиарда?

Итак, кроме помазанника вы в Духе сейчас, как это называется у нас сейчас, если вы в Духе? Помните, в духе вы или не в духе ты? Вы везде теперь должны отвечать: «В Духе!». Потому что от вас этот Дух не исчезнет. Вас наделил сам Дух пред Престолом! Знаете, как он наделяет? Чтобы ты не делал, всё восстанавливается, за исключением ,если Отец тебя не накажет. А это надо ещё добиться, чтобы Отец тебя наказал. Чаще всего это бывает толдко по итогам жизни, ну или суперзалёт, так что это.... А так ты вляпался, Отец говорит: «Пути Господни неисповедимы! Ну, отмоешься, просто пахнуть не очень, а так – пройдёт». И так до тех пор, пока ты не отстроишься и не вырастешь. Поэтому даже и не надейтесь, что вы вляпаетесь, и из вас всё уйдёт. Важнее что вы будете носителями Духа Науки, чем все ваши ляпы... Вот просто ходите конденсаторами Духа, и всё будет хорошо. Это не значит, что можно себе позволять вляпываться. Любой процесс имеет свои пределы. Так что думать всё равно придётся.

Как вас сейчас называть господа, если вы в духе. Дамы и господа, если вы в Духе, как вас называть? Помазанник, уже форма такая, имперская конечно. Она будет действовать постепенно, но она перейдёт в Империю. Но, а это уже не компетентная формулировка будет. Она будет имперская. А мы всё-таки в Науке, мы не в Империи. Имперская – для всех. Все, кто будут в Империи, в Духе будут называться помазанниками. Это станет не личная императорская власть, а для каждого имперского гражданина нормальное состояние – быть в Духе. И он будет помазанником.

Империя об этом ещё не знает, ну...Ну! Вы кстати сообщите, там в Империи кто трудится имперски, здесь есть такие. Что тот, кто в Духе, любой гражданин в Духе будет называться помазанником. Будет очень полезно. Я вообще, не шучу. Это только кажется, что это шутка, вы просто не видите стратегии всех воплощений. Вы в Духе как будете называться? (*Тишина в зале)*

Ужас просто. У нас не большой выбор слов вообще-то. Очень маленький выбор слов, вообще-то. Совершенно маленький выбор слов, всего восемь. Не находите какие-то аналогии на восемь слов?

*Из зала: Может Будда? Буддичность какая-нибудь?*

Буддой вы ещё должны стать в этом Духе. Помните? Ты родилась, ты ещё стать должна, кем должна быть. Я совершенно согласен, если ты станешь Буддой, я буду просто счастлив. Вы сейчас имеете полный шанс стать Буддой кстати. За исключением тех, кто уже Будда. Тут шансов нет, надо только в Майтрею идти. Надо идти уже в Майтрею. А вот силой Духа вы Буддой можете стать. Так что я на вас надеюсь.

Прямо вот сразу прозвучало: «Хочу быть Буддой!» Совершенно с вами согласен. Ну из восьми слов? Восьмиэтажка материнского произношения. Наука, а то вы всё в трёхэтажке, да в трёхэтажке научной. На седьмой этаж перебрались! Как вы там называетесь?

*Из зала: (неразборчиво)*

А? А? Громче! С каждым словом вы тише, а мне нужно громче. Запись не слышит вас. А я слышу. Громче! Ещё громче! Голос!

*Из зала: Аватар!*

О! О! А теперь продолжай, Аватар чего?

*Из зала: Духа!*

Духа Науки! Сокращённо ДАН! Чёрный пояс. Потому что все остальные не видят его. А вы его видите. Господа, **Аватары Духа Науки**, а вы что думали? Просто так контачить с Духом пред Престолом Господа? Последствия всегда будут! И ваши последствия – это Аватар.

*Из зала: Метагалактической Науки!*

Нет, не Метагалактической. До этого им ещё расти и расти. Пока просто, Аватар Духа Науки. Дух Аватарской Науки в данном случае. А вообще не шучу. А в веках узнаете. А кто считает, что это игрушки, ну в этом воплощении игрушки, в следующем может быть игрушки. У нас Дух ­– это седьмой уровень, минимально. Вообще, должны с 15-го и, вообще, 31. Ну, минимум семь воплощений, и вы сразу поверите, что вы это есть. За пятнадцатым вы просто будете уже бегать. А в тридцать первом… Карлсон отдыхает со своим моторчиком. Вот такая у вас духонаука. Ну, я языком корректным сказал.

Аватар Духа Науки. Я тоже, кстати, им стал. Нравится, просто балдею. Я ещё за Парадигму отвечал. Парадигма как раз на горизонте Духа. Она 31-я Наука кто не знает. Правда? Вот 29-ю знаете, а 31-ю не знаете. А 31-я – это как раз Дух. Чтобы вы не сомневались, что я имел право вас туда вводить.

ОС: Синтез-Психология – 30-я!

ВС: Психология видите! Уже 30-я! А что-то о 29-й говорили. Ладно, всё.

ОС: Язык меня ввёл в заблуждение.

ВС: В заблуждение. Вот и я не стал вас поправлять.

ОС: Хорошо! И вот только сейчас до меня дошло, что Око отпустило и Языку сказало «быть!»

ВС: Попустила!

ОС: Отпустила! Отпустила, а не попустила. Всё, да!

ВС: Всё, у меня всё! Мы всё сделали.

ОС: Вот смотрите! Мы сейчас с вами были в практике. Стяжание было высоким, и оно включило состояние Духа в каждом из нас. Что вы можете сказать с точки зрения Синтеза науки, которая выводит на практический Синтез.

ВС: Извини, пожалуйста! Кроме вас здесь сидящих, никто это стяжать не сможет. Это прямо на камеру. Практику повторять – пожалуйста. Насыщаться Духом – пожалуйста. А Аватаром Духа Науки стать не смогут. Так что вам повезло, что вы здесь появились. Вообще, не шучу. Аватар передаётся только от сердца к сердцу. Дух работает только так. Поэтому насыщенность Духом будет. А вот Аватаром Духа Науки станет только те, кто сидит в этом зале. Стоит тоже! Извините, сказал сразу на камеру. А то вопрос прямо с камеры поступил.

# Откуда проистекает Синтез Науки?

ОС: Оттуда вопросов нам ещё не поступало. Хорошо! Если серьёзно, Синтез Науки каждого, откуда будет проистекать в каждом из вас? Чтобы мы сейчас вошли, вышли вернее из научника и вошли в практика, который будет включать Истину Науки каждого из нас. Вот чем будет строиться Синтез Науки?

Как только вы начинаете внутренне отвечать, то ориентиров явления выступает, с одной стороны, Дух, который мы стяжали. А с другой стороны, Научный Синтез, который у вас к этому моменту, или сиюминутному процессу синтезирования с Кут Хуми, с Яновым, с Аватар-Ипостасью Служещего, сформировался. И когда сейчас вас Глава ИВДИВО настраивал на слово, прямо говорил – скажите, скажите, вы начали внутри перебирать набор слов, то это количество Синтеза дало вам практическое своеобразие, которым вы специализируетесь.

И вот ту Науку, в которую вы сейчас вошли Духом Науки – это и есть то практическое состояние Синтеза вашей ближайшей специализации на какой-то период времени, которым нужно заняться.

Чем мы сейчас займемся?

Виталий Александрович, позвольте с вас снять.

ВС: Правильно. Я прошу прощения. А то на меня бы не повесили, я бы вам не отдал. Алаверды.

ОС: Как хорошо, когда можно вешать на другого что-то. Это прямо чистая психология.

ВС: Это вы видели Синтез-Психологию между нами. Извините, что открыто.

ОС: Не повесить.

Так вот вы слышали Науку. И вот слово названия Науки является вашим прямым Научным Синтезом, из которого проистекает от Могущества до Синтеза – мы не можем сказать в каком объеме, в какой последовательности, в какой глубине, это какая-та ваша специфика и своеобразие. Грубо говоря, если мы сейчас говорили про того, кто является выразителем Отца в Духе, то это какая-то непосредственность или таинство. И в любом состоянии научного процесса исследователь, он, фактически, находится в таинстве Творения, но через то Созидание, которое есть у него в Теле.

Вот к примеру, предположим, мы возьмем Науку Программного Синтеза. И само слово для Татьяны будет Программный Синтез как научность явления практического действия всех объемов ядер, всех объемов 512-рицы Огней. И всего объема Духа, который мы сейчас стяжали у каждого из вас. У каждого из вас на свое слово сейчас этот процесс включится, которым мы попробуем с вами сформировать образ, устойчивый образ словом этой Науки в Научном Синтезе каждого из вас.

Чем мы будем заниматься? Сейчас не привязывайтесь к тому, что было сказано – не для нас, не для физического действия. Оно для нас для внутреннего. Мы сейчас разбиваемся с вами на группы. Я пока сидела, посчитала 11 Глав Академических Центров. Я права? 11, без нас, сидящих в зале.

Мы разбиваемся на группы и так мы поступим с вами. Я попрошу сейчас Глав Академических Центров выйти и стать сюда, просто буквально на чуть-чуть.

(*выходят Главы АИ*)

Вы помните то слово, которое вы слышали в Духе.

Теперь нам важно, чтобы вы посмотрели на Синтез Академических научных центров Научного Синтеза и Практического Синтеза Науки в каждом. А ребята концентрируют поле ИВДИВО каждой Науки.

ВС: Включаем Дух Науки

ОС: И вот тут нужен Дух Науки.

ВС: Концентрируем Науку собою по названию.

ОС: Вот это уже прямо Синтез-Психология. Делаем.

А теперь мы взаимодействуем полями. Как понимаете. Вот просто, нам надо, чтобы вы от Тела ...

ВС: ...Своим Духом Науки сонастроились с полем.

ОС: Отэманировали от своего Тела поле, и состыковались с какой-то Наукой.

ВС: С одним из стоящих.

ОС: Ни с человеком, ни с интересом «хочу к нему, к ней». А именно, состоянием Синтеза.

ВС: Дух в Дух. А вы тоже смотрите на команду (*Главам АИ*) и смотрите, кто на вас среагирует

ОС: В Духе Науки. Это прямо классно. Чистота исследования.

ВС: Идеальный Синтез Психологии..  Вы – Духом, вершина Пси это Дух, и Дух раскручивается Пси, поэтому здесь всё правильно идет.

И вы – Духом.

ОС: замечательно. Теперь вы вспоминаете своё слово, и я попрошу сейчас Глав просто назвать слово Науки. И соответственно, вы запоминаете, Компетентного. И далее будет следующий вид действия.

ВС: Только Слово Науки это одно название, одно слово. Если Наука называется двумя словами, то два слова. Но вы (*Главам АИ*) это должны сказать Духом Науки здесь. А вы (*участникам*) должны Духом Науки воспринять там. Воспринять Слово и Дух должен среагировать. Если он среагирует, вы никогда это не забудете. Это сумасшедший опыт, если Дух среагирует.

ОС: Причем, сейчас минутку. Сейчас разделяем поля. Вы взаимообменялись с явителями Духа Метагалактической Науки Изначально Вышестоящего Отца, и остались в каком-то своем внутреннем состоянии. И теперь будет хорошо, если вы войдете не от головы, а от Тела Духом в процессе.

*Главы АИ:*

***Математика***

***Вышколенный Синтез***

***Физика***

***Технологический Синтез***

***Голомика***

***Язык***

***Психодинамический Синтез***

***Программный Синтез***

***Гносеологический Синтез***

***Мерностный Синтез***

***Человек***

ОС: Отлично. Реакция произошла. Хорошо.

Вы сейчас расходитесь к каждому Компетентному, откуда произошло звучание синтезирование Духа. Возможно, к кому-то у вас не было состояние движения Синтеза и Духа. Ничего страшного, вы тогда объединяетесь в б***о***льшую группу. То есть два выражения на процесс Синтеза.

Как только разойдетесь, будет следующее задание. Пожалуйста.

(*Расходятся по командам*)

ВС: Кто смобрался, проникаетесь Духом Науки. А потом Ольга всё говорит, вы исполняете. Проникаетесь друг на друга Духом Науки.

ОС: Ваша задача – настроиться на Слово Науки и, если это возможно, выйти на Дух через Источник Созидания Слова в ваших Телах, чтобы сформировался образ действия – что значит это Слово – ни в определении, а  в качестве, в фокусе внимания, в концентрации Синтеза. Допустим, физика для меня это. И Источник Созидания Научного Синтеза практического действия, вот именно это Слово в моём Теле.

ВС: У вас должно сработать Слово Отца. Забудьте о формулировке Физика *это*, это не имеет значения, это что. Само слово физика Словом Отца это как? Вот у вас должен Дух Науки как Слово Отца сработать. И у вас начнется действие частностей на эту Науку, если сработает Дух как Слово Отца.  В слове Отца будут записаны частности, нужные вам в этой Науке.

ОС: Нам нужно не безмолвие, а какие-то четкие тезисы, которые вы сможете собрать и сложить между собой. Но проблема заключается в том, что вы держите двойное поле, так его назовем. Внешнюю среду, когда между собой вы складываете это явлением Словом. И внутренне. Потому что мы занимаемся Синтез-Психологией. То есть нам необходима сила Пси в языке Научным Синтезом через синтезирование всего во всем. В данном случае всем являетесь вы. И тут надо остановиться.

ВС: Замираем. Теперь прониклись в Слово вашей науки. Название. И вот Духом Науки внутри себя произносите только это слово. Без понимания, что это значит, без осознания, что Человек это то-то, что математика это то-то. Вообще не имеет значения. Ваш Дух Науки проникается Словом – Наука Парадигмы – я о себе. Вы проникаетесь Словом Парадигма, и внутри должен родиться Образ этого Слова синтезом частностей.

И друг с другом начинаете общаться. Действуем… Мы вам объяснили, а теперь вы это слово должны перевести в Образ Духа Науки. Не в формулировку это то-то, а Образ.

(*Команды работают*)

# Слово Науки

ОС:  В этой формулировке, которая у вас сложилась, вы дотянулись до Источника Созидания Словом Науки. Каждая группа сейчас публикует физически Слово и то командное явление Источника, которое у вас сложилось физически.

Что делают остальные? Мы проникаемся своей концентрацией выявленного и сопереживаем в командном Духе Слову, а значит, Источнику Созидания в этом слове. И наша задача – ни поверить-не поверить, то есть нет критерия верю-не верю, а задача – синтезироваться, сопрячься глубиной разности Духа в потенциале Источника каждой отдельной Науки этим Словом. То есть, нам нужно сопряжение 11-ти форм организации этого Синтеза. И фактически, войти  в состояние проживания глубины. В этом и будет синтез-психологический эффект, то есть, пойдет во внутреннем мире корректировка на выявление сложного действия.

ВС: Добавочка. Мы это делаем для того, чтобы ваш Источник усилился. Когда вы смотрите на другого, вы помните о своем Слове Науки, может быть, Образе Науки, несколько слов знаете. И ища Источник другого, Источник этой Науки начинает усилять ваш Источник. И мы хотим, чтобы тот Источник, который на вас зафиксировался, усилился в 11 раз.

Это нельзя сделать словами, это можно сделать только сопереживанием другому Источнику другой команды. Это не уход в другой Источник, это тот Источник своим потенциалом Науки отдает некую силу вашему Источнику. Ваш Дух Науки этим вырастает. Заметьте, это как раз Синтез-Психология. Заметите, что вырастает – вы в Синтез-Психологии. Не заметите – он всё равно вырастает, и вы усилились в 11 раз. А  потом ещё по итогам все вместе идём в практику. То есть это не закончится тем, что вы усиляетесь. Вы потом пойдете это усиление углублять уже с Аватаром.

Мы погружаемся в Источник всей Науки. Ваши Источники растут уже в Источнике общей Науке всех Слов.

***Наука Человека***:

Человек – Учитель Огня.

ВС: Проникаемся Источником.

*Наука Человека*:

Человек – Творец Времени.

ОС: И почувствуйте реакцию Духа. Есть? Нет? Глубокая? Поверхностная? Спасибо!

***Математика***:

Образ пульсирующего Времени, которое задает Творение. Тик-так в мате-матике состояние импульса.

Определенность в Неопределенности.

Ядерность и глубина Ядерности.

Состояние, которое итогово приводит к мату, как итог шахматного действия в оперировании Иерархии Огней в каждом из нас.

ОС: Пробрало.

ВС: Тишина, без эмоций. Дух. Проникаемся. Усиляем Источник всех.

Спасибо математики.

***Физика***:

Реализация Сущего.

Материализация Огня-Материи.

Метрический маховик Синтеза Вещества Материи.

ВС: Прониклись? Второй не работает. На всякий случай. Спасибо. Молодцы. Оно крутится, но не работает как Источник. То есть пробелам – оно не дошло до Источника. Я, если что, буду комментировать. Если увижу, что не дошло до Источника, буду говорить. Если дошло и как-то тронуло Источник – всё, работает.

***Вышколенный Синтез***:

Школа деяния Телом.

Компетентное деяние.

ВС: Первое – не работает. Второе?

*Вышколенный Синтез*: Компетентное Деяние.

ВС: Проникаемся. Что-то не додумали в первом. Оно в ту сторону, чуть трогает, но в Источник не входит. Прикосновение было, но это не Источник. Спасибо.

***Голомика:***

Голомичность субстанциональности Созидания.

ВС: Созидание убери. И «и».

*Голомика*: Там и не было.

ВС: Тогда правильно произнести.

*Голомика*: Голомичность субстанциональности Созидания.

ВС: По-другому сказала. Работает. Проникаемся Источником. Спасибо.

На этом примере – нужно правильно произносить. Это как в знаменитом фильме – так произнесли – Источник мимо прошел.

***Мерностный Синтез:***

Виртуозная Мера бурлящего Синтеза Ядра.

ВС: «Бурлящего» уберите. То же самое, без слова «бурлящего».  Оно вас вышибает. Вы ушли и вышли. А мне надо, чтобы вы там остались.

То же самое, только без слова «бурлящего». Только, как перед вами – фраза должна быть одна и глубокая.

*Мерностный Синтез*: Виртуозная Мера Синтеза Ядра.

ВС: Это работает. Правда, лучше? Ты почувствовала? слово бурлящий убрала, Источник почувствовала. А до этого говорила поверхностно. Молодец!

***Технологический Синтез:***

Субъектно-единое взаимодействие с совершенством материи.

Абсолют Пути.

ВС: Абсолют Пути? Чего? Проси технологический абсолют пути.

*Технологический Синтез*: Созидание цельности Огня-Материи формированием цельности роста Субъекта концентрация условий реализации Синтеза.

ВС: Ну это уже хорошо.

*Технологический Синтез*: Инструменты, сферы, Кубы Синтеза, Абсолют. Признаки, цельность, целесообразности, эффективность, идивность, абсолютность.

ВС: Здесь надо что-то углубить. Вы вошли, но надо, чтобы он остался. Доработаете эту последнюю фразу. Проникаемся.

*Технологический Синтез*: Определение области совершенствования Огня-Материи.

ВС: Тоже работает. Проникаемся. Молодцы. Это полезно. То есть, Источники в разных вариантах создают направления Науки.

Источники в разных вариантах слов создают направления этой Науки. Специально публикую. Потому что здесь четыре направления вышло из одной Науки, хотя все – о Технологическом Синтезе. Спасибо.

***Язык:***

Слово внутри – реализация внешне.

ВС: Не-а

*Язык*. Эталонность Созидания.

ВС: Это – да.

*Язык*: Язык это общение Отца с Омегами.

ВС: Слово «это» – это, вообще, ни о чем. Язык общения Омег. Произнеси.

*Язык*: Язык общения омег.

ВС: Другое слово. А у вас – в первом – «внешнее» убрать надо. Убери слово «внешнее», свяжи три слова без слова внешнее.

Слово внутренней реализации. Язык это внутренняя реализация каждого. Язык – это слово внутренней реализации. Повтори.

*Язык*: Слово внутренней реализации.

ВС: Вот! А теперь почувствуй, как горит. Хотя бы такое состояние возьми. Спасибо

Психодинамика. Я помню, что Синтез, но Психодинамика.

***Психодинамика:***

Человек в сфере ИВДИВО. Пространство внутри, пространство вовне.

Пси-насыщенность пространства ИВДИВО телесно

ВС: Меняем пси насыщенность на пси-телесность насыщенности.

*Психодинамика*: Пси-телесность насыщенности пространства ИВДИВО.

ВС: Пси-насыщенность – это о чем? Шарик надутый.

*Психодинамика*: Пси-телесность насыщенности пространства ИВДИВО.

ВС: Живем. Спасибо. И Гносеология точку нам ставит по наукам. Прям то, что надо. От Человека – к полной гносеологии. Чистая научность, ничего личного. Прошу.

***Гносеология:***

Параметричность Тела концентрацией Сущего Домом.

ВС: Горим, ребята. Всё кратко и ёмко. Молодцы, спасибо.

ОС: Качественно.

# Подготовка к выходу к ИВАС Янову

Да. Мы можем оставить как есть, за столом тяжело стоять, можете присесть, но

ВС: Можно стоять.

ОС: Вы сейчас сопересеклись Синтезом источников десяти явлений. И это источники в каждом слове, в Духе на Науку. Вот на науку. Мы сейчас идём к Аватару Синтеза, Изначально Вышестоящему Янову. И стяжаем Источник Созидания, той концептуальностью фразы, которую тут сформировали по выражению разработок. И, фактически, из Источника, к которому вы тянулись, мы выйдем на Источник Созидания в целом.

ВС: То есть, Янову вы говорите то же самое, только уже пред Яном. Мы вас проверили. Только с моими уточнениями – лишнее не говорите. Всё, что не подтвердили – убрали.

*Из зала: Можно дополнить?*

ВС: Нет, нет, нет, уже всё, круг прошёл. Я не имею права, меня Янов просто… Ты вышибешь сейчас всех из круга, круг закончен. Ты Янову это скажи, мне не надо уже. Янову можете, мне нельзя.

ОС: Это будет Синтез практики, то есть, это не будет классическое действие практики.

# Практика 2. Пересинтезирование Источником

Мы активируем действие Синтеза и Огня в каждом из нас, которое сейчас работает в ИВДИВО каждого, в активации науки каждого, первый шаг. Это и есть возожжённость, называется активацией. То есть, вы как-то начинаете внутренне её, эту активацию Синтеза, выявлять.

ВС: Активацию Источника. Вы в него вошли. Додумывайте это.

ОС: Возжигая в Ядре Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, 41-архетипическое Синтез Синтезное действие Словом Науки – человек, физика, математика, и пошли. Это просто слово. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Яновом, возжигая в Источнике Синтеза Слово Наукой Синтез Созидания в Теле каждого из нас. Синтезом групп.

И мы переходим телесно практически, в форме, научника и руководителя Академических Центров наук, в 19 октиллионов, и далее, 515-ю высокую пра-ивдиво-октаво-реальность. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Янова, в зале Источника Созидания Октавно-Метагалактической Академии наук.

Возжигаемся Синтезом Источников в Духе Слова, которое сформировали физически. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Янова, стяжая Синтез Созидания Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и команде. Вот вас, например, там, 12 человек, – на синтез 12-рицы, двоицы, пятерицы, троицы. То есть, по количеству, четверицы, группы. Главное, что цифра у вас есть.

И входим в Синтез Синтеза явления Словом в командный Дух группы. И, вот здесь внимание, Синтез-Психологи. Не словом в зале говорим, не мыслью в зале говорим, а, извините, заставляем Дух сказать Созиданием формулу явления Слова. Не язык, не мысль, не тело, – Дух должен сказать. Как? Заодно исследуйте. У всех.

ВС: Вы перед Яновым автоматически стоите. Просто действуйте. Не сомневаться, ничего, просто действуйте что Оля говорит. Как вы там оказались, вас вообще не касается.

ОС: Хорошо. Продолжаем истекание Слова из Духа, речью Духа.

И мы стяжаем Источник Созидания Изначально Вышестоящего Отца, в форме явления Созидания Источником Духа Слова – такое-то. Возжигаем научную степень подготовки каждого из нас. И погружаемся в Источник Созидания Академии наук Изначально Вышестоящего Отца, в росте от научника Метагалактической науки, до, как мы сегодня увидели перспективу, Аватара Духа Науки. И вот, прям туда.

Янов говорит: «Решите в этом себя». Сложная формулировка. Вы должны в этом процессе себя решить. Не разрешить, не завершить, а себя решить. Решить себя, но не лишить себя, а решить. И вот внутри, если слышите, Созидание перещёлкивает внутренний процесс. Вот прям, такой звук даже могли услышать, у меня, когда так перещёлкнулосьчто-то.

И возжигаясь, пробуйте отследить, что в центровке, локационно – это центр грудной клетки, в объёме, где мы знаем горение Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца, фрагмент Источника Созидания Академии наук в командном Духе Словом, которое вы оформили Синтезом науки. И вот то, что вы сейчас сопереживаете, пониманием прогруженно в этот процесс, даже телесное состояние сложностями либо стояния, либо седения – это и есть ваше явление в Источнике Созидания.

Янов говорит: «Отстраиваем перспективу». То есть, услышьте у Аватара Синтеза перспективу на ближайшее физическое время, для вас. Если на слух не воспримите, в Хум впитываем, на ночной синтез-деятельности расшифровываем. Аватар Синтеза говорит – всё.

Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Янова, стяжаем Синтез Созидания Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу командного действия практик Синтеза. Возжигаясь, преображаемся, сложившимся. Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И переходим из зала Академии наук в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в 41-м Архетипе Огня-Материи ИВДИВО, 19 октиллионов и далее, 585-ю высокую пра-ивдиво-октаво-реальность. И останавливаемся около двери, закрываем дверь. Мы проходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, той концентрацией Источника Созидания в Духе Науки Словом в каждом из нас. И Отец в зале вам сказал такую фразу, как только мы вышли. Изначально Вышестоящий Отец встретил вас по Источнику Созидания вот этим вот концептом сказанного. То есть, фактически, вот как Духи пред Престолом, 59-й Дух стоял Телом во плоти Духом собою. Вы сейчас стоите в Созидании вот этой вот фразой, тезой, которую вы сказали. Только это не Дух, а Созидание. Тело есмь объём Созидания. Понятно, что он пересинтезирован с физикой, надо ещё себя развивать, чтобы войти в чистое телесное Созидание. Чтобы Источник развернулся, и весь объём тела, 100-процентно был этим явлением. Но для начала это очень хороший задел.

И этим явлением проходим в центр зала Изначально Вышестоящего Отца. Здесь уже срабатывают индивидуальные приёмы, в то же время поддержка группой друг друга, в том числе, физически друг друга поддерживайте.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы синтезируемся с Источником Источников, синтезируясь с Источником Синтеза, в явлении Сущего Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Соль-ИВДИВО Октавы ростом научника и практика Метагалактической науки в каждом из нас и синтезом нас, явления плотной команды физического выражения разработки наук Изнчально Вышестоящего Отца синтезом в нас.

И вот теперь посмотрите, пожалуйста, когда Изначально Вышестоящий Отец даёт Синтез, вы в теле Созидания начинаете возжигать в себе, вот в этом Сущем, я не могу сказать, что это Истина, но фрагменты в Источнике Созидания, истинного, либо действия, либо наблюдения, либо погружённости, то есть чего-то вашего, неотъемлемо действующего пред Изначально Вышестоящим Отцом синтезом в этом направлении.

ВС:Любой источник находится в Истине, в том числе.Просто этот Источник ушёл в Созидание, и, направляя шестёрку, управляет тройкой. То есть вы Источник Истины выявляете Созиданием вовне, занимаясь Наукой. И вы сейчас его выявили. И только здесь, Источник из Истины может стать и перейти вовне вашей наукой. Смысл такой. Поэтому только здесь, в науке, Созиданием вы можете Источник и прожить, и Духом откликнуться, и выразить Источник теми словами, что вы выражали, ну вот по науке. Увидели?

Вот теперь вот этот источник, Истину в себя затягивайте из этого Источника. Научную истину вашу, вашей науки Истину.

ОС: Прошу прощения, но я предлагаю сейчас решить ряд своих синтез-психологических вопросов. Это не проблема, это вопросы.

Вот в слиянии сейчас с Отцом, в том числе, решается что-то в вас, что внутри не доводит к процессу Сущего Созидания, отвлекая на поверхность нас физической жизни. При всём при том, что это необходимо. И это бытие во внешних условиях. Три секунды. И все психологические проблемы решаются так. Отсёк, промыл!

ВС: Не-е, и заполнился Истиной из Источника. И желательно, чтобы это работало в Науку. Вы из Истины должны достать свою Науку, смысл в этом. Источник нужен для того, чтобы из Истины вам вышла теза вашей науки, тезы вашей Науки, чтобы вы так отсозидали свою науку. Смысл работы в этом.

Перевести Источник из внутреннего в Истине во внешнее Созидание, научное Созидание. И решить проблему, когда вы это переводите. То есть, Источник, вас насыщая, у вас какую-то проблему однозначно решит. Или проблемы. Ой, да пережжёт, ему всё – равно, он Источник. Не важно, как. Вы не думайте, как он решит. Вы должны знать, что он решит и всё, вы Научники. Он решает это.

Вы занимаетесь наукой, вашу проблему решают.

ОС: Ещё действуем.

Изначально Вышестоящий Отец говорит «завершаем».

Мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца в тот предельный диалог Созиданием, который развернулся в Теле каждого из нас с Изначально Вышестоящим Отцом. И мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас на запущенный Изначально Вышестоящим Отцом процесс Синтеза. Слово именно такое.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Синтезом Источника в Источнике Созидания возвращаемся синтезфизиически телесно всей степенью научной подготовки, взрощенной в каждом из нас за эти физические часы Синтеза.

Концентрируем Синтезом группы и в целом Источник Созидания Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Янова в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца Академией Наук. И направляя, концентрируем, но только не эманируем, в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, вводя, концентрируя Синтез стяжённых и синтезированных явлений в каждом из нас. Направляем в Организацию Академии Наук Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, а в ней – в сферы Наук, с которыми вы сейчас работали – науки Человека, Гносеологического Синтеза, Технологического Синтеза, Голомики, Языка.

И далее направляем Синтез в ИВДИВО каждого. Всё. В подразделение не эманируем. И этой концентрацией, возвращаясь физически, выходим из Синтеза практикования и команндной работы. Аминь.

Вы сейчас прошли четыре степени, не научной степени работы, а четыре степени работы, когда вы сложились на командное выражение Духа, выявили тезу-формулировку, дотянулись к источнику Синтеза, это третье явление, и четвёртое было совместное действие с Яновым, Аватаром Синтеза и с Изначально Вышестоящим Отцом.

Сейчас у нас будет перерыв.

Мы объявляем для двух форм работы, онлайн, очно. 25 минут перерыв. Потом мы встречаемся и продолжаем работать. Спасибо!

**Часть 2**

# Истина Науки четверичностью явления

Есть одна особенность: зрелость умеет ждать. **Для Созидания умение ждать процесса внешней оформленности –** это одно из главных направлений действий**.** В принципе в Синтезе то же самое, когда вы включаетесь в процесс какого-то стяжания, вы выходите на такое явление, мы сейчас с одним из вас говорили, насколько вы пред Отцом в зале доходите до какого-то явления, оно у вас сложилось, вы его взяли и стяжали. Допустим, то же явление предельности какого-то несоизмеримого начала, которое вы достигли в сверхособенностях своих стяжаний. А после, когда это начнётся? И **особенность действия Созидания** в том, что оно начинается не тогда, когда вы с Отцом или с Аватарами в зале, а тогда, когда вы возвращаетесь на физику и начинаете физически или как Практик – вторая степень реализации компетенции Учёного, или как Научник складываться на процесс, когда вы являете эту неотчуждённость к любому объёму стяжания, который вы достигли.

Если возможно, то мы бы вас попросили после такой глубины первой части, не знаю, как будет вторая, посмотрим на ваши ситуации, чтобы вы отслеживали не то, какой вы сейчас – вы сейчас хороший, качественный, глубокий, насыщенный и иже с ними. А какой вы будете, когда эта неизречённость перейдёт в плоскость выдерживания Синтеза на процессе физического применения. И каждый из вас более-менее понимает, о чём речь. Вот это умение потом **неотчуждённостью быть Синтезом по итогам крупных действий**, и будет, в том числе, направленность научного действия с точки зрения синтез-технологического, это даже не исследования, а вашего бытия.

Мы с вами знаем, что бытиё – это градуирование формы жизни каждого из нас в специализации. И когда мы выходим на второй виток нашей с вами Школы, мы подходим, всё, что было сказано до этого, оно соответствует этому явлению, но выходит ещё интересный такой парадокс: вы сказали, что есть устойчивый образ развития Науки в каждом из нас. И устойчивый образ из чего-то состоит, чтобы мы пришли к осознанности, из чего формируемся мы в процессе любого стяжания и что складывает образ каждого из нас с точки зрения степени компетентности Учёного. Если мы возьмём 16-рицу в вершинном явлении – это будет Аватар Метагалактической Науки, в первом приближении это будет Научник Метагалактической Науки, в которого мы с вами входили в энных научных школах тому назад, то фактически мы выходим на **Истину Науки**, которая состоит из четырёх категорий, или даже не категорий – **из четырёх явлений** или направленностей.

Первое, мы сейчас просто пробежимся, чтобы теоретически вы охватывали своим состоянием этот процесс, далее мы войдём в стяжание, именно войдём, устремимся войти так, как мы это делали, когда стояли. И потом у нас пойдёт процесс разработки Образа не так, как это было с духом, а как мы это можем сложить физическим образом каждого из нас. Но об этом чуть позже.

Так вот, Истина Науки, она складывается, прежде всего, как это бы ни смотрелось парадоксально, на основании **16-рицы ИВДИВО-практик**. 16-рицы ИВДИВО-практик. И здесь вопрос, что получается, чтобы Истина Науки, как Я́дра Синтеза Компетенций заложили процесс синтезирования … Всё внимание на ведущего!

Синтезирования … Вот я сейчас просто пропущу, как только вы отвлекаетесь на вновь вошедших, вы начинаете сразу же вступать в непрямой контакт с Синтезом того, кто вошёл. Вопрос, вам в научной подготовке это надо? Да вообще ничего не надо!

ВС: А в Духе надо?

ОС: И в Духе не надо. И когда вы не отслеживаете эти мелкие действия, вы распыляете весь свой потенциал того Неизречённого Синтеза, который вы сложили в предыдущей работе, на вот эту мелкотню, и зрелости потенциала: кто, куда, как сел, между кем, для чего и почему, – его просто нет. Да тут вопрос даже не этого. Я понимаю, что сейчас это кажется состоянием наставления, но если мы говорили, что Абсолютный Огонь – это вершина материи, а в выражении материи Форма Абсолюта – это организация чего? Форма Абсолюта – это организация чего? Именно Форма Абсолюта – это организация чего? Чего?

*Из зала: Фа.*

Фа. То как только мы начинаем смотреть на кого-то, сами того не понимая, мы начинаем обмениваться объёмом Фа с другим компетентным. И хорошо, если наше Фа вырастет, а если оно просто опустится до фиксации вида фрагмента? Мало ли там, что имеет компетентный. Вы скажете: «Что же тогда, не смотреть?» Вопрос в том, что́ смотрит. А что́ должно смотреть у Научника? Только не надо говорить об Око. Оно не смотрит, оно не занимается такой профанацией для Взгляда. Что́смотрит? Не слышу.

*Из зала: Наблюдатель.*

Наблюдатель. Что́ смотрит? Ещё. Взгляд, Наблюдатель, всё не то. Что́смотрит?

*Из зала: Дух.*

Ещё!

*Из зала: Сердце.*

Ещё!

*Из зала: Восприятие.*

Раз! Восприятие начинает смотреть! Ещё что?

*Из зала: Эфир.*

Эфир? Эфир? Эфир какой? Кефир. Кефир точно не будет смотреть. С Восприятием, что́ смотрит ещё? Не-не-не, смотрите, Восприятие – это Часть? Мы внутри себя несём в максимальном явлении Часть кого? Изначально Вышестоящего Отца. Внутри нас Я-Настоящего есть? Тогда в вершине кто нами смотрит?

*Из зала: Отец.*

Не просто – а Я-Настоящего!

И тогда вопрос об объёме Жизни – это к Образу жизни. Изначально Вышестоящему Отцу в Я-Настоящем, в том крошечном фрагменте физической жизни, которое мы соизволяем жить, надо ли смотреть на то, на что смотрите вы? Это Восприятие. И если вы не будете держать такой взгляд, вы очень быстро пойдёте со всеми высокими рейтингами Синтеза юзом по физической организации жизни. Есть тралом, юзом и разными формами движения, главное, чтобы навигация была правильная. А уже каким образом – это всё достроится.

То есть, смотрите, если вы приходите в концентрации на что-то, чтобы фокус внимания сложился, главное, чтобы сосредоточенность была на акценте действия, то есть на Я-Настоящем. И Истина Науки заключается в первом явлении – в 16-рице ИВДИВО-разработки, то есть практик. И если мы как научное сообщество ИВДИВО не организовали себя на чёткую практику действия, наша фокусировка сознания будет не в концентрации. То есть мы никогда не сложимся в теле на процесс даже стяжания.

Никогда не видели, когда идёт глубокая практика – это всё Синтез-Психология, глубокая практика, Тело, сидящее рядом, как «уж на сковородке»? Но если научилось сидеть, то какие-то мелкие моторики в движении или в Частях просто извиваются. Не потому что человек не умеет быть в процессе Синтеза, а потому что частные случаи Синтеза 16-рицы, именно частные случаи Синтеза 16-рицы, не в явлении Фа, то есть не в форме Абсолюта с Отцом.

Вы знаете, есть такое выражение: в форме чего ты находишься? И если ты в форме своего Духа, то и стяжания идут формой твоего Духа. А если ты в форме Духа Отца, а мы сейчас входили в Дух Науки, то тогда получается, **Наука,** которой вы начинали сейчас вести свой Синтез, извините за «свой», **Научный Синтез** каждого из вас, **принимает организованную форму**. То есть, фактически, начинает из Созидания **алкать из Хум**, а мы все с вами разработаны Хум, Творение Изначально Вышестоящего Отца,чтобы 16-рица практик сработал**а**. Сейчас даже в этом объяснении мне хочется у вас спросить, что внутри и в проживании, когда вы сейчас видите этот образ или эту картину.

И как только вы начнёте понимать, что Я-Настоящего Изначально Вышестоящего Отца смотрит, то Истина Науки будет всегда реагировать на эту 16-рицу. Я, может быть, не знаю, как у меня внутри работает, к примеру, то же Погружение, или то же Созидание, я просто знаю, что есть такая практика. Но я более или менее отстроилась как-то в Слове и более-менее в Синтезе, я хотя бы к нему приучена. И вот это вот состояние – уметь синтезировать в себе хотя бы два явления из стопроцентного объёма 16-рицы – уже даёт мне внутреннее право сформировать 16-ричную, вернее, какой-то уровень реализации в этой практике или этим практикованием.

Вы скажете – и как нам это сейчас вот к чему применить? К следующему явлению. Чтобы 16-рица практик была в степени учёного развита и Синтез-Пси сработал на Логоса в каждом из нас, и тут уже не Око, а Логос будет, то вопрос в том: а чем вы туда втягиваетесь? Не надо слушать физически, вообще настройтесь на язык не в физической речи. Такой много-, многоглубинный концептуальный контекст между строк. Что вас втягивает в практику, чтоб она была качественная? Какое-то ваше действие или разработанный процесс. Предложения из зала? Можем даже голосовать. Большинство голосов, ответ большинством количества голосов будет сегодня в практиковании.

*Из зала: Магнитность.*

И ещё, оно не подходит.

*Из зала: Сложенный внутри Синтез.*

Вот ещё раз, смотрите: вас это втягивает. Вы держите этот образ и просто понимаете, что магнит не втягивает. Он, наоборот, становится на вас и в вас вводит. А это вас втягивает. Вот слово на восприятие, которое сказала Е.Е.

*Из зала: Интенция.*

Что?

*Из зала: Интенция.*

Замечательно. Интенция чего внутри меня втянет в Отца?

*Из зала: Может быть, интенция Огня?*

Которая состоит из чего?

*Из зала: Из Воли.*

Которая состоит из чего?

*Из зала: Наоборот, состоит из Огня.*

Нет. Которая состоит из чего? И то, и то состоит из этого. **Из объёма 16-рицы огнеобразов**.

И вот конфуз. Если у нас в исследовании Истины Науки не будет как у соискателей, или Научников, или Практиков, или Служащего – любой позиции, к которой мы будем устремляться, разработанная 16-рица практик, далее выявленная и вводящая нас в сопереживание через практическое действие в 16-рицу огнеобразов, то мы внутри никогда не сформируемся и не выйдем, как вы думаете, на что? Пока вы думаете, вот отвечу Т.И. *(смех).* Я ждала этот смех. Это прям того стоило – вспомнить несколько секунд ваше отчество. Я ждала Т.И., что Огонь и Воля состоят из огнеобразов. Только Воле присуща специфика какого качества огнеобразов?

*Из зала: Есмь.*

Громче!

*Из зала: Есмь.*

Да. И просто подумайте, а часто ли вы, позиционируя себя волевым Компетентным, в установлении дееспособности с Аватаром Синтеза чётко осознанно понимаете, что у вас действует Воля, которая вписывается в выражение Огня или состоит из Огня и внутри просто есмь. Вот мне хочется сказать: «Ребята, побудьте в этом!» Как бы это просто вам ни казалось, не каждый из нас может сказать в Форме Абсолюта, что моя Воля есмь прямое выражение Изначально Вышестоящего Отца.

И представьте, что с вами будет, в хорошем смысле слова, если, вот сегодня мы на Совещании Науки, один из вас, вот кто-то говорил, что компетентный пришёл на учебную практику с первого курса Синтеза, и он достиг какого-то результата. И у него, когда спросили, что ты делала или что ты делал, чтобы до этого дойти, он сказал банальную вещь. Было сказано следующее: я делала всё то, что мне было рекомендовано на каждом Синтезе. Вот представьте себе.

То есть с определённой погружённостью в процесс компетентный исполнял с первого Синтеза все шаги, которые давал Владыка Синтеза, куратор группы между Синтезами. И это всё делалось с определённой скоростью личной, индивидуальной, с определёнными там перестройками личными, индивидуальными, с определёнными результатами, и Человек, с большой буквы, вышел на результат. Вот эта Истина, которую он достиг. Не знаю, сколько курсов он прошёл. Но предположим, курс Посвящённого. То есть на 16-м Синтезе он вошёл в тот пиковый результат Есмь Воли Метагалактической Изначально Вышестоящего Отца, а далее Есмь Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца или Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, которое он достиг.

И вот тогда получается, что, если мы собираемся с вами из Научника писать статьи, распределяться по Академическим Центрам, писать эссе, писать какие-то тезы, заинтересовываться и втягиваться в Науку Изначально Вышестоящего Отца, нам нужно чётко понимать, **из какого набора характеристик состоят 512 Огней**, которыми мы пользуемся, втягиваясь в Дух Науки.

И вот просто останьтесь в этом, даже если внутри сейчас начинает колбасить. Почему? За счёт «колбасить» я прошу прощения за неоформленное слово в контексте сказанного, но вот именно это слово выявляет процесс становления, когда вы чётко выбираете, выбираете, **какой огнеобразный ряд будет вводить явление практики в физическое осуществление**. Гарантирую, вы ни разу сознательно не выбирали из огнеобразного явления то, чем вы будете делать в практике. Ни разу. Вы просто становились, включали практику на запись, или вычитывали её, и вне вводных, у вас не было вводных, вы входили в процесс.

В принципе, это тоже нормально. Но норма нормы соответствует отклонению, отклонению по порядковости заданной величины. И вот, чтобы следующее сработало **явление 16-рицы, первые две вы связали: 16-рица практик, 16-рица огнеобразов.** И следующее очень нетривиальное явление: должны работать, как ни странно, **16-рица фундаментальностей** от массы до фундаментальности. И вот, как только в выявленной порядковости действий я задаю процесс, что, например, созидание Ядра будет идти…, что бы вы выбрали? И вот у каждого из вас звучит: спектрально. Спектрально через какое-то явление фундаментальности.

Ну, давайте возьмём просто. Мы же идём, тянемся в кого? В Практика? В Практика. На практике стоит флюидичность. И будет тогда, предположим, Практик Созидания флюидичностью вот Источника Созидания, который внутри у вас живёт. Живёт. Из этого всего вот взаимосвязанного явления на что этот Синтез сейчас направляется у вас? Он может быть направлен не на что-то конкретное, а чаще всего на процесс поддержания Синтеза в теле, ну, чтобы просто быть на Синтезе, быть в активации, включаться в тему. Но если мы начинаем охватывать деятельность бо́льшую, чем наша физическая жизнь в организации и освоении Синтеза ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, то на что он должен быть направлен этот объём Синтеза? Это прям очень красивое: выход на четвёртое явление. На что оно должно быть направлено? Что от Отца, от Тела Изначально Вышестоящего Отца отходит? И когда мы сливаемся с Отцом, мы синтезируемся с Отцом в настроенности на этот процесс, мы говорим там: он вошёл, стяжал, Отец нам дал, распределился, определил, что вот это явление… Что исходит? Во что вписывается Синтез? Может быть, так будет проще?

*Из зала: В Огонь.*

Ага. И тогда пробуйте сделать выводы. Куда будет потом направлена ваша особенность флюидической фундаментальности, чтобы вы встроились в Истину Науки? Ну, допустим, наука Гносеология. На какой-то вид Огня. Ответ? На какой-то вид Огня. Вопрос: на какой вид Огня будет направлена?

*Из зала:* (*неразборчиво*)

Это ты сейчас пошла по горизонту науки. А если мы смотрим 16-рицу, мы не отклоняемся от цифры шестнадцать. Значит, мы должны понимать и видеть, что **Истина Науки** будет действовать **в 16-рице Огней организации от Могущества до Синтеза**.

Значит, в направляющем явлении, например, Ядра флюидичности, будет идти практика, практика, из флюидичности будет вытекать практика наукой Гносеологии, Математики, Человека, Мерностного Синтеза, Языка, Физики, неважно, вот тех наук, которые здесь представлены.

Я, когда сейчас перечисляю не для того, чтобы занять пространство словом, а чтобы даже посмотреть на вашу реакцию. Вы как сейчас в контакте с этой наукой?

А что значит, как в контакте? Контакт мы устанавливаем чем? Чем мы устанавливаем глубинную связь с явлением и с явителем? Чем? Чем мы устанавливаем?

*Из зала:* *Синтезом.*

Синтезом. А если у вас разные виды Синтеза? Ну, например, по степени, степени учёного. Вы выйдете к Изначально Вышестоящему Отцу, а он Аватар, а у вас Научник или у вас Практик, или, ладно, Инженер метагалактических наук.

И твоя моя будет не понимать. Верней, вышестоящее поймёт нижестоящее, но нижестоящее даже инженерными мозгами никогда не поймёт Аватаров.

И вы будете начинать реагировать на подачу Синтеза ровно настолько, насколько хватает вашего, а теперь не ошибитесь, в этих четырёх столбцах чего должно хватить, чтобы понять язык другого явителя степени. Фундаментальность не поможет. Огни – они в процессе.

*Из зала: Компетенции.*

Не, не, не, не. Что должно сработать? Вот сказали субъядерность, только **должны сработать огнеобразы, которые установят, установят коммуникационную составляющую, формируя устойчивую связь между двумя явителями Синтеза в одном Огне.**

Теперь хочется сказать, побудьте минуту, вы хотите встать рядом, продолжить вести? Тогда у вас будет время чуть позже. Побудьте в этом выражении. Я ошиблась? Ошиблась? Тогда тишина. Ну просто можно поправлять, если есть какая-то ошибка, либо вы хотите встать рядом. Ну это, прямо благое дело, главное, благородное. И сразу же интенсивность восхождения повышается. Побудьте в этом процессе.

ВС: Просто **Огнеобразы должны разгореться Огнём,** вы вот это не видите.

ОС: А если начну объяснять, вы пойдёте за речью ведущего вовне и будете гореть по эталонному образу, но не войдёте в совершенное явление каждого. Если тяжело, можете немножко отвлечься, подышать, вернуться.

ВС: Пробуйте **связать Огонь, огнеобраз, фундаментальность и степень явления**.

ОС: **И практику**.

ВС: И практику,

ОС: Практику. А потом степень явления только оформится.

ВС: А вот по горизонтам. Хоть один горизонт возьмите. **Практика, огнеобраз, Огонь, фундаментальность** какая-то, материя из 16-ти, знакомая вам, любая. Можете по 16-ти пройти, самое простое – фундаментальность, Синтез – это практика, Огонь тоже Синтез. И вот что у вас получается в этот момент? Можно по физике пройтись, то же самое. Образ – это практика, Огонь, могущество в данном случае, огнеобраз в виде спина, могущество – спин.

И вот как это состояние передаётся у вас? Не, не, не, вы, исследуя материю, должны вызывать на себя огнеобразы этой материи. Нельзя исследовать материю, не отделяя её огнеобраз, хотя б не различаешь. У вас должна быть практика, у вас должен быть Огонь, который это держит, и фундаментальность, которая специфизируется, как только вы входите в тот или иной огнеобразный поток.

То есть это не просто четверица надуманных слов, **это четверица**, там ещё будет один столбец, **без которых не бывает исследования**. Даже если вы к этому гуманитарно относитесь. Наши слова – это тоже поток, частиц в том числе. Это гуманитарное исследование.

# Оформленность полноты действия

Когда мы анализируем там литературное произведение, можем видеть, какой Огонь там горит и на какие огнеобразы эти слова вяжутся. А от огнеобразов выйти на смыслы или на сути, или на идеи, это уже разные огнеобразы. Смыслы – это элементы, Сути – это уже точки-искры, вернее, точки, а точки-искры – это уже будут Идеи.

И вот уже совсем другой анализ пойдёт в литературном даже произведении. Мы просто будем входить тогда в активацию видов материи между этими спецификациями. Но это более сложный вариант, но в принципе.

ОС: Позволишь?

ВС: Да, я только поддержал, чтобы хоть как-то голова работала.

ОС: Я хочу обратить внимание, что вот в этом процессе, который сейчас идёт, **если вы прислушаетесь к Огню, его качество звучит одним явлением, или одной характеристикой – Метагалактическая наука**. Вот она осязаема телесной плотностью, осевшими огнеобразами на тело через Огонь, который оформляется ими, то есть Огонь оформляется огнеобразами, не наоборот.

Далее мы входим в фундаментальность. Она какая-то, предположим, масса первая, и только потом я выхожу, или мы с вами выходим на степень Учёного или Научника первого, или Практика вторым явлением.

Просто, давайте так, почувствуйте Метагалактическую науку в сонастроенности на ваше Физическое тело. Не берите её вовне, она не войдёт, она должна входить через Источник Созидания внутренним процессом.

ВС: Ну можно до Учёного, восьмой уровень.

ОС: Хорошо.

ВС: Просто здесь кто-то, Главы сидят, мы не можем: Кут Хуми.

ОС: Конечно. И вот парадокс заключается в том, что **мы входим в степень подготовки наших компетенций через ту практику, которую мы разработали в своём** Теле.

Вот Виталий сказал Учёный – это 8-я степень рабочая действия Магнита. Тогда я концентрацией взгляда на своё физическое тело сопереживаю магнитное течение, или магнитное стояние, или магнитное явление Синтеза этим горизонтом огнеобраза, линии Огня, огнеобраза, фундаментальности, Практики Магнита через степень Учёный.

И вот, в вашем теле это как-то. Причём, смотрите, вы сейчас ищете результат, а он в десяти предыдущих Школах. И две Школы, одна Школа, предыдущая, не помогут одиннадцатой. Чтобы была концентрация, необходимо весь объём.

И тогда вывод: **любое научное исследование предполагает оформленность полноты действия**.

Скорей всего, О. скажет это как-то правильно, научно. Но и по внутренней организации, просто как руководитель этого направления могу сказать, я могу сказать, что есть **условие безусловного действия**. Нельзя, не имея подготовки, войти сразу же в какое-то явление. И вот тогда десять предыдущих Школ – это определённая степень подготовки вот сейчас.

И вот сама Истина Науки в этой связи пяти 16-риц, а Истина исследования в том, что вы сейчас испытываете на себе в сопряжении горизонтов, диагоналей, вертикалей и контекста Синтеза ИВДИВО глубины, которую вы выявляете, связывая этот процесс собою физически.

Единственный момент, вот Аватар Синтеза Кут Хуми поправляет, у вас внутри, как до этого говорил Виталий, **должна быть чёткая Цель,** в том числе вашего исследования.

То же самое, фактически, как и в Синтез-Психологии. Вы заходите к Кут Хуми с целью или с идеей действия, в каком выражении вы это будете исполнять, для чего, понимаете?

У нас сейчас будет вторая практика, да? Значит, будет вторая практика.

Вы сейчас подготовлены, и даже так, профессионально скажу, если у вас сейчас нет внутренних ни ментальных, ни физических ответов и мыслей, с точки зрения Синтез-Психологии вы находитесь в качественном, правильном состоянии. Вот прям поверьте, это нормально. То есть внутри мыслей нет, это хорошо. И вот в этом безмолвии ментальной тишины в отчуждённости от внешнего процесса, но в неотчуждённости от Синтеза истинной Науки пятью 16-рицами мы входим в практику, а после мы этого действия войдём в стяжание устойчивого Образа, чтобы фактически внутри сопережить науке и телесному процессу в каждом из нас, который идёт Метагалактической Наукой. Пока Виталий...

ВС: Если я делаю, я…

ОС: Да, пожалуйста.

# Практика 3. Первостяжание. Стяжание 11-ричности явления Науки

ВС: Настраиваемся на Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Янова. Он всё равно в вас действует. Вспыхиваем Духом Науки каждого из нас. В принципе вы определились, вы расходились на команды, соответственно Дух Науки соответствующей команды.

Вспыхиваем всем Синтезом каждого из нас. И чем Синтез переходит в Дух у вас? Выявляете Дух Науки собою. Вы вспыхиваете Синтезом, который накопили в ИВДИВО, как новым форматом выражения Изначально Вышестоящего Отца вами. Мы сейчас синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Яновом, и Синтез должен переходить в Дух Науки, усиляя Дух Науки, поддерживая Дух Науки при необходимости. Чем? Вслух кто-то ответит или все про себя думают? Очень простой ответ: Огнём и Волей. Включайтесь.

Вот у вас есть Синтез, у вас есть Дух Науки. Физически мы ещё никуда не вышли, мы потом пойдём, и вот его сейчас привлечь к себе, к вашему Синтезу внутри и к Духу Науки, развёрнутым сегодня в золотую середину. Взаимоперетекание Огнём и Волей.

Воля – это ваша деятельность любая. Если вы привнесёте Волю, то только объёмом вашей деятельности, и вся деятельность, записанная в вашем Духе, есть ваша Воля, или вся деятельность, записанная в вашем Огне есть ваша Воля. Любая деятельность записывается в Огонь и Дух в зависимости от деятельности, качества деятельности, в Огонь повыше деятельность, в Дух вся деятельность. Но нам сейчас нужна научная деятельность или что-то подобие этому: исследовательская деятельность там, сотрудническая деятельность какая-то, связанная с наукой, но не обязательно. Но хоть какие-то частности на тему научности.

Я не имею в виду только науку ИВДИВО. Где вы там в институте наукой занимались в детстве или сейчас? Всё, пожалуйста, тоже работает, ну, там не знаю. Это Воля. Вот сейчас вам так активируется Воля. А Огонь чем вы будете активировать? Хитрый вопрос. Воля активируется записями в вашем Огне и Духе, прям выявляются записи в Огне и Духе как Воля научного действия. А Огонь чем будет выявляться? Вы сегодня много раз это слово повторяли. Если вы синтезировались с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Яновом, Огонь чем будет у вас возжигаться? Да Огнём Янова. Если б мы сидели не на Науке – Огнём Кут Хуми бы. Огонь Синтеза Созидания – и тогда ваш синтез будет переходить куда? В Созидание. У Янова Огонь Синтеза Созидания.

Значит, возжигаемся Синтезом, переходим в Огонь Синтеза Созидания, именно в Огонь, не просто в Синтез Созидания, а в Огонь Синтеза Созидания. Активируем Волю накоплений Огня и Духа каждого из нас и активируем Дух Науки каждого из нас. И вспыхиваем этой четверицей: Синтез каждого, Огонь Синтеза Созидания Янова, ну, чтобы он направлял вас научно. Дальше Воля вашей подготовки в Науке. В смысле все записи, это и есть ваша подготовка, и Дух Науки, которым вы овладели, которым вас наделили.

Вспыхивая этой четверицей собою – это обязательная четверица для деятельности, на будущее будет очень полезно ею вспыхивать и тренироваться. И переходим к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Янову. Но я вас поведу дальше в один тринадцатиллион. 393.796.574.908.163.946.345.982.392.040.522.594.123.семьсот… – минус шесть или пять, если взять по горизонту – 707-ю высокую-цельную-пра-реальность. Становимся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Яновом 64-го архетипа огня-материи-ивдиво Си-ИВДИВО Октавы Октав.

Проникаемся Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Яновом и стяжаем одиннадцатерицу Научных Правил, Научных Методов по вашей Науке, ракурс Науки тот же, Научных Принципов, Научных Начал, мы проходили это девятерицей на одной из школ, мы сейчас синтезируем всё, Научных Аксиом вашей науки, я не знаю, какими вас наделяет Янов, Научных Императивов, Научных Законов, Научных Стандартов, Научных Мер, Научного Знания этой науки и Научных Констант этой науки 11-рично. Расширились с девяти до одиннадцати, мы сегодня так решили на Совете Академического Центра, и проникаемся 11-ричностью явления Науки такой-то собою в качественно-количественном выражении 11-ричности её реализации от Научных Правил до Научных Констант собою. Количество и качество определяет Янов в каждом из вас.

И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Янова, стяжаем 11 Синтез Созиданий Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими. И вот из этих правил, законов, методов, аксиом вы будете черпать исследовательскость и перспективы распознания вашей науки, науки, которой вы занимались, не вашей лично – которой вас ведут. Случайностей же не бывает в ИВДИВО, вы здесь не случайно оказались, и вас ведут к этой науке. И, чтобы не выдумывать лишние законы и методы, можно просто у Янова стяжать, а потом в исследованиях их найти. Это не значит, что у вас не будет творчества, но хотя бы как-то уже определиться, потому что вы не будете искать вообще законы где-то там, а вот Янов уже дал, и в этих законах вы уже можете легче и быстрее дойти до необходимых результатов.

И, вспыхивая этим, мы, возжигаясь 11-рично Синтез Созиданием Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им и просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Янова направить каждого из нас на реализацию данного в соответствующих исследовательских или научных материалов. Ну там в зависимости от специфики задач. Ну, допустим, для меня в статью на Съезд, потому что я на Съезде выступаю: статья. Может, вы там напишите небольшую статейку для нашего электронного сборника после Съезда. Вот об этом.

И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватар-Ипостасью Изначально Вышестоящим Служащим Изначально Вышестоящего Отца. Переходим в зал на один тринадцатиллион. 393.796.574.908.163.946.345.982.392.040.522.594.123.771-ю высокую-цельную-пра-реальность.

Становимся пред Изначально Вышестоящим Служащим Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме Научника или Учёного с соответствующей степенью компетенций в синтезе всего стяжённого. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Служащим Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Созидание каждого из нас как Научника, как Учёного или Учёного в перспективе, можно так обозначить, если слово Научник кого-то смущает.

Я напоминаю, что Научник у нас первая степень, и потом пошёл Научный практик, Научный специалист, Научный сотрудник и до Учёного восьмой степени, Кандидата наук, идущего в Доктора наук, тоже здесь находится среди специалистов. Значит, у вас в сторону Доктора наук должно быть стяжаниеДоктора метагалактической наук, никаких иллюзий я на эту тему не испытываю. У нас здесь Кандидат метагалактических наук есть в зале, на меня не смотрите, я просто Учёный сидящий. Выше меня по компетенции, специально подчёркиваю, научной, и это правильно. Смог, действует. О! И вас наделяют Созиданием на ту перспективу, которую видит Служащий в каждом из вас и в этом воплощении, и в синтезе воплощений. Аватар-Ипостась всегда ещё действует на перспективу многих воплощений, закрепляя узы дружбы в этом воплощении и где-нибудь там в следующих что-нибудь будет происходить. Обязательная перспектива.

И мы входим в Созидание Изначально Вышестоящего Отца собою. Вот представьте, что вы вот реально, как физически входите, делаете шаг в объём Созидания внутри и вокруг вас. Однородный шар, объём, континуум Созидания и внутри, и вокруг вас, вообще, без шуток, потому что мы сегодня проходили ИВДИВО-деятельность. Поэтому вам шар дают и внутри, и вовне – не просто вы заполнились Созиданием, а ещё этот континуум вокруг вас стоит. У кого-то континуум, у кого объём, у кого-то шар. Я не буду это распознавать – это между одиннадцатью, двенадцать и десять. Вообще, должен объём быть, но Служащий даёт три вида. Вы их не увидите, без обид. Это просто континуум, объём или шар. И даже не выбирайте, что у вас. Вы ошибётесь. Вокруг вас – Созидание шариком, однородностью внутри и вокруг вас. Проживите эту объёмность Созидания вокруг, внутри вас, как однородную среду.

В этой однородной среде Созидания будет идти ваше научное развитие, ваш научный синтез, ваше научное распознание, восхождение и по списку любые слова.

И мы возжигаемся этим Созиданием и преображаемся им.

Стоим буквально минутку, сами, возжигаясь, преображаемся.

И, возжигаясь, преображаемся этим Созиданием собою.

Мы подержали паузу, чтоб вы прониклись Служащим.

И в этом огне мы идём к Изначально Вышестоящему Отцу Си-ИВДИВО Октавы Октав. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Октавы Октав на первую истинную-пра-реальность физически, один тринадцатиллион. 393.796.574.908.163.946.345.982.392.040.522.594.123.777-ю высокую-цельную-пра-реальность в синтезе их. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно в форме Учёного, Научника и так далее, какая у вас форма, со всеми степенями реализации научностью каждым из вас. Только научностью, у нас чисто научная реализованность.

И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым собою и реализацией всей научности, и любых иных специфик, с этим связанных на этой Школе, каждым из нас сейчас и на перспективу.

И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящего Служащего Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Янова Изначально Вышестоящего Отца. Возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал, развёртываемся физически. И в этой практике мы уже эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, далее в Академический Научный Центр Метагалактических Наук – это специальная сфера ИВДИВО, и ИВДИВО каждого из нас.

И выходим из практики. Аминь.

# Расширение научности в каждом

Это практика. Теперь маленькое уточнение. Вы получили Созидание… Вначале по Янову. Мы должны перестроиться из девятерицы в одиннадцатерицу, хотя мы сегодня на Совете это обсуждали. Но мы это обсудили, а сейчас мы это укрепили стяжанием. То есть мы должны науку развивать до уровня констант. Предыдущий вариант был – до уровня меры. Это не просто так: вот две позиции взяли и нам добавили. Это серьёзное расширение научности в каждом вот этой практикой. Поэтому с точки зрения практики – это первостяжание-достижение. Нам разрешили науку расширять до уровня знаний и констант. Я не о частностях. Я о структурности самой науки. До этого мы брали вначале только семь – до законов, потом – до девятки, до мер. И этим варились все эти месяцы. Даже Школа шла девятерицей, от правил до меры. И вот сегодня только на Совете нам подняли вопрос, что можно войти в 11-рицу. Мы решили это: у нас на следующий год будут соответствующие занятия по этой 11-рице. Вам всё потом опубликуют.

И мы сейчас это стяжали как расширение науки, используя наш потенциал, который мы сейчас накрутили, включая дух науки, то есть, чтобы закрепить и знания, и константу.

Обычно мы считали, что у нас девять – до меры доходим, а знания вы вырабатываете сами. А нам сказали, что нет. Да, знания вырабатываем сами, но эти ж все знания выработаны раньше и не только на физике. Мы ж – в сорока одном архетипе, плюс есть знания Плана Отца – План Синтеза. И плюс есть много-много разных знаний, которые тоже к вам будут привлекаться при исследованиях. Поэтому мы должны входить и в знания, и те, что будем искать, и те, что есть здесь, и те, что есть везде, так выразимся, в ИВДИВО. И мы ещё должны ввести Науку Константности, чтобы у нас было не шалтай-болтай, шарик-лошарик в науке – пока мы там её сложим, особенно новые науки, да? – ту же Голомика, порученная нам Отцом. Да, она складывается, но как? Какие там константы? То есть, если с Физикой мы ещё можем определиться по константам, то с Голомикой пока не можем. И так далее.

И вот нас вводили в константы. И мы сейчас вот этим стяжанием туда укрепились и расширились. Представьте, что ваш объём расширился с девятеричности на одиннадцатеричность. Это не просто два шага, это две эпохи, вообще не шучу, по масштабности укрепления науки.

И как раз константы – это у нас 43-е выражение. Вспоминаем, что в 42-м наши части, 43-е – выражение архетипичности. То есть мы начинаем пододвигаться в ту степь. Это по поводу Янова.

# Реализация в науке

Как это будет реализовываться у нас в науке – это будет выходить в ваших статьях, исследованиях, записках каких-то, в каких-то осмыслениях, если вы будете интересно этим заниматься. Этим просто интересно заниматься. Знаете, даже если я не знаю, чем заниматься – я могу взять вот эту практику…, вот я возжигался законами, стандартами. Давайте подумаем, какие стандарты вот в этой теме, какие законы в этой теме? И у меня уже пойдёт: какие правила – самое простое? А какие знания в этой теме здесь или там? И у меня уже пойдут какие-то описания, когда я просто буду проникаться ими собою, проникаясь Яновом.

Это подсказка, а то мне некоторые: «Ну, как писать статью? Это же тупость! Сижу, туплю, не пишу». – А ты с Яновом сидишь или просто со своей тупостью? Понимаете разницу, да?

«Сижу, туплю», – это я сижу со своей тупостью. И я так же сижу, туплю. Я у Владыки стяжал, попросил вот там написать одну тему – три дня сидел и тупил. Но мне не надо было, я был усвоен. Владыка говорит: «Это ты накапливал». Я понимаю – процесс, то есть я там на себя даже не напрягался. Есть процесс накопления, есть процесс написания. Можно три дня писать, потом всё выкинуть, а можно накопить, а потом написать. Я ж понимал, что это созревает. Это уже была не тупость, потому что я проникался Кут Хуми в тематике. И вы проникаетесь Яновом в тематике, и распознания, описания какие-то, исследовательской тенденции у вас пойдут легче. И вы можете играть вот этими одиннадцатью факторами и хоть что-то об этом пописывать для себя вначале. А потом, глядишь, из этого что-то сложится. И не надо много писать: краткость – сестра таланта.

Многие как боятся писать: надо девять страниц – да, господи, не надо. Никогда столько не писал. Нет, в книжке писал, в статьях, ужас, не писал. Полстранички – нормально. Читаю вон философские журналы – ну, две странички, в печатном тексте это будет четыре странички. Полстранички – это уже много. И так постепенно, постепенно раскручиваемся.

Ладно, это на счёт Янова. Я специально об этом говорю, потому что, если вы захотите выражать Янова…. Знаете, в чём тупость?

– Янов, я тебя выражаю.

Янов сверху.ю

– И чё?

– Ну, я тебя выражаю.

– И чё?

– Я научно буду творить.

– Ну, твори.

– У меня ничего не получается.

– Ты ….

Шутка. Поэтому у Янова Созидание, чтоб мы чувствовали себя специфически. То есть, если мы проникаемся Яновом, – сядь, напиши что-то, сядь о чём-то подумай, скажи: «Хочу подумать о такой-то науке». Вы ж сами сейчас разошлись по науке, никто вас не заставлял туда идти. Там разделов мало, будут, у Человека *(науки)* стояла самая большая команда. Все – человеки.

# Исследование фиксации Частей

Вопрос о всечеловеках: а какая Часть на вас фиксировалась, если вы стояли толпой? Что, на каждого разная часть фиксировалась? Нет? Вы вначале Части должны исследовать. Соответственно, если вас здесь стояло человек пятнадцать, на вас шло минимум пятнадцать Частей, причём ещё по вашей подготовке. И кто-то был Человеком Души, кто-то был Человеком Сознания, кто-то был Человеком Памяти. Неважно кто. И Части шли в первую очередь вот эти. Всё начинается с первой 64-рицы Частей. Это стандарт расы.

Вопрос, кто стоял у Человека и побежал в Человека – здесь легче всего…. Я сбоку сидел, я не мог остановить, потому что у нас свой научный процесс был, а сейчас могу сказать: а вы какую Часть выражали, чоловики, жинки, больше здесь стоящие? Чоловики тоже были. Вы какую Часть выражали? Вы не заметили, да? А вы теперь исследователи этой Части. Если вы не сможете в этом воплощении, то в веках, но советую начать сразу же, то есть сегодня.

*Из зала: Сегодня ночью, да!*

Конечно. А вы что думаете, эта Школа закончится тем, что мы её завершим? У вас сегодня будет ночная подготовка не как в Синтезе – это стандарт. Просто на следующий день у нас будет не второй день Школы, а вы будете сидеть писать статью по поводу участия в этой Школе. Вы можете написать просто статью по поводу участия в Школе. Это не научная статья. Нам сегодня Татьяна Батьковна подсказала классную штуку – это будет научное эссе, описание. Если не хотите научное, знаете, в гуманитарных науках, со мной не согласятся, литература – это тоже наука, сделать литературное эссе. Потому что один из участников ко мне подошёл и сказал: «Виталик, я только здесь за много лет, занимаясь наукой, прожил настоящий огонь своей науки. Я в неё вошёл и начал сопереживать, я понял твои слова, что такое Огнём проживать науку». Я поэтому вас сейчас ввёл в это.

Спасибо ему: он сказал – один взял, все остальные получили. И я понял, что надо доработать между Синтезом и Духом. Синтез у вас есть, и у одного из вас получилось взять Огонь науки как таковой, где он начал проживать науку Огнём и говорит: «Вот она такая, прям, я её, прям, чуть ли руками не взял».

Класс! Но я ж вредный, я сразу спросил: как Огонь и Дух у тебя совмещаются? Потому что Огонь для меня – один, Дух – другое. «Как, как? Волей». Огонь приходит в Волю, а Воля записывается в Дух. И ты в науке растёшь. Основа этой практики – на перерыве мы обсудили с одним из участников, посоветовавшись. Вот, пару слов – и я доработал практику. Думаю, надо всех физически в это ввести. Вот мы с вами и вошли. Мы возожглись Синтезом, на вас Янов зафиксировал Огонь, кто прожил Огонь Науки, он сам у вас вспыхнул, но Янов его поддержал: вы перешли в Волю, Воля перешла в Дух. Воля как есть записи ваши, в Огне идущих, то есть эта вот физическая, первая часть практики вышла из того, что мне рассказали этот опыт.

Если б мне не рассказали опыт, я б сказал: возжигаемся Синтезом и Духом, уходим к Янову. Но раз опыт рассказали: один взял – получили все. Я просто сейчас поджёг вас четверично на основе этого опыта одного, потому что он у вас тоже записан. Я активировал этот опыт.

Вот вам простая вещь – я сейчас возьму завтра с утра и это опишу: а вот у меня вошёл Огонь, а вот я его так почувствовал, а вот изрекли какие-то странные слова. Ой, он не понял, но описывал вот так! Не буду говорить – понял-не понял. Вот я вижу вот так, даже психологию вижу вот так, даже Дух науки я брал, и у меня во-о-о! увидел, как это стояло. Тут стоял кто-то, там или что-то.

Даже вот этот опыт описания, вы скажете: да, это что, это не о чём. Не-ет! Наука начинается с фактов. Факты – это маленькие виды опыта: описал опыт, опубликовал опыт, у тебя появился первый факт, что это былó. Много раз написал маленьких опытов, у тебя появился большой фактологический материал, на котором потом строится наука. Вот такими маленькими эссе на тему опыта, который у вас был на этой школе.

Поэтому завтра у вас вторая часть Школы на шесть часов, называется записать опыт, написать эссе, необязательно на опыт, а на что-то там. Не-не-не-не, вы на меня так все смотрите, скажете – нам некогда. Ваш вопрос, свободу воли мы не нарушаем. Если вы с утра работаете в девять утра, ну встаньте в пять утра, у вас два часа. Шутка, шутка, я понимаю, что вы москвичи, то, что я сейчас говорю, это вообще. Но я сегодня встал в пять утра, хотя нам было к девяти. Мы вообще в восемь приехали в офис, а нам надо было к девяти. Ещё часик хорошо поработали в Огне Янова. Так сложилось, что пробок не было, обычно этот час на пробки уходит. Но надо – включаешься и всё.

И вот завтра, если у вас есть время, его уже нет, если вы не работаете на работе, хотя бы час-два посидите, запишите, что у вас сегодня было. Это и будет ваше эссе, это будет ваша маленькая статья. Тем более вы сегодня пресыщены этим. Ребята, я не сказал, что получится-не получится – вы попишите. Проникнитесь Яновом и закрепите этот опыт в записи. Знаете, одно дело говорить, другое дело писать. Это разные вещи. Эта мысль: «А я не умею». Помните наше советское прошлое: «Пусть меня Янов научит». Я перефразирую знаменитый стишок «пусть меня научат». «Пусть меня Янов научит».

И вот утром сели что-то писать «я не умею» – «Янов, я не умею, но проникаюсь тобою, и как Блаватская, твоею рукою пишу».

ОС:Язык вздрогнет или порадуется.

ВС:Или сижу, печатаю, это лучше, чем Блаватская, потому что двумя руками Янова печатаю, потому что у нас есть те, кто лечат руками Свет, кто помогает руками Фаинь. У нас уже отработано по ИВДИВО. Мы не публикуем это, чтоб у нас боялись, не, не боялись. Серьёзно, помогает, даже на операциях некоторым помогает. Кто занимается врачебной практикой серьёзно, пару раз спасли человека на операции: руки Свет просто проникли в тело и человека спасли. Физически. Что-то происходило у врачей.

Сидите, печатайте руками и Огнём в состоянии Огня.

Вот это вторая часть Школы. Завтра в шесть часов. Если работаете, ну, на вечер, попросите Янова: «Можно мы на вечер перенесём?», – школа будет вечером. Вторая часть. Там попишите. Покрутите себя, понимаете? Я серьёзно, я говорю сейчас простые вещи, но ведь вы об этом не задумывались.

Вы сейчас закончите школу: «Всё, школа закончилась! Та, домой!» Во-первых, ночная подготовка жесточайшая будет и у Янова, и у Кут Хуми, и у Служащего на Школу. Жесточайшая – это не значит к вам жестоко отнесутся: дело в том, что вас вызовут, и вы будете там работать и учиться. Так как там время течёт по-другому – это будет несколько лет. И завтра успеть это записать, будет очень полезно.

Это по итогам практики, это всё, что я в практике чуть пораспознавал.

# Образ ведёт ваше Созидание

У Служащего, понятно, новый объём Созидания не только внутренне, но и вокруг нас, потому что мы благодаря Ольге Батьковне вошли в ИВДИВО телесной деятельностью, это полезная штука. Понятно, это сложная штука, но мы вошли.

Ну и последний вопрос, это уже к тому, что Оля сейчас будет с вами общаться. А чем вот это Созидание, которое вы стяжали у Служащего, у вас оформляется? Одним словом на пять букв. Ну, его можно назвать материнский, но оно такое же отцовское.

Вас Служащий наделил Созиданием, или вы Созиданием, вы возожглись им, возожглись, и у вас это Созидание сейчас внутри обязательно оформляется во что-то одно, на что это Созидание направлено. Во что оно всегда оформляется? Это может быть не только Созидание, оформляется всё в это. Но в данном случае Созидание в это оформилось. А?

*Из зала: Перебор слов из пяти букв.*

Не-ет! Это да, но у нас как раз страданиями мы растём, поэтому перенапряжением мы в это проходим. Ну, слово скажем? И я отдаю слово.

*Из зала: Форма.*

Форма? Ну, можно и формой конечно ходить, но это не поможет. Знаете, такое, форма надевается на плечи, а голова торчит пустая над формой. А Созидание у нас было во всём. Поэтому, чтобы голова осталась Созиданием, иначе она вот … То есть Созидание сократится. Нужно другое слово из пяти букв, которое обязательно для вашей жизни. Рождаются голыми, но некоторые в рубашке, но это кому как повезёт.

*Из зала: Огонь.*

ОС:Первая буква правильна.

ВС:Поле чудес.

*Из зала: Образ.*

ВС:О, о, молодец! Образ! Вам вместе с Созиданием дали Образ: ты что будешь делать? Чем объяснять тысячу раз, что будешь делать, **на** тебе Образ и сама туда пойдёшь. Я передаю вам слово. Вы нашли Образ. И вы запомните: в вашем созидании Служащий вам Образ, на что он вам дал Созидание.

Аватар-Ипостаси не объясняют: «Сделай то-то», – они дают Образ. Можно было выше Образа там, имперацию дать, ещё что-то, но Образ внутри несёт суть, на что даётся вам Созидание. И у вас уже есть Образ, и **Образ ведёт ваше Созидание**, даже если вы не ведётесь на это Созидание или на этот Образ, он всё равно вас ведёт, но тогда в веках.

Поэтому попробуйте повозжигаться Образом, а Ольга Батьковна нам подскажет, как это. Прошу!

ОС:Спасибо большое.

ВС:Так, так, так, так, передаю ценный груз.

ОС:Зачем микрофон вообще?

ВС:Нет, очень хорошая запись, правда, мы там, в общем, занимайтесь.

ОС:И вот тогда мы должны увидеть, что Синтез-Психология – это, если посмотреть на источник начала этого явления, она даёт нам проход, в общем-то, в Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Но если мы сейчас наделились Образом, через что на практике Образом Созидания мы будем входить в Синтез Изначально Вышестоящего Отца любого вида Огней, или Огня Изначально Вышестоящего Отца.

Вот что на практике такое есть в каждом из нас, что формирует у нас это явление, потому что, когда мы с вами включаемся в процесс, даже если мы ментально оперируем действиями, сейчас осмысляем, предлагая варианты, у нас вызывается или возникает первое – инициатива действия, которое я слышу из внешнего источника, допустим, от лектора, на тот процесс действия, который происходит в моей Чаше знаниями, какой-то практикой. Но далее по итогам, когда я провела в жизнь или в процесс в своём теле инициативу, которая, как оказалось, и не наказуема, а наоборот, поддерживающая нас в каких-то началах, я на самом деле, потому что само Созидание, если оно не бывает на одного, а идёт на команду, то, чтобы образ был устойчив, как мы говорили, он должен в чём-то устояться. Образ устаивается только в практической инициативе, даже если вначале методы нашего исследования лежат в плоскости теоретического осмысления и база.

# Разработка Образа на физике Волей

И вот тогда получается, что практика в теле рождает в Огне и в Синтезе на слово нашей науки образ, который вокруг вас. Вопрос: чем идёт формирование? Просто из зала фразы, которые внутри, вы бы предложили себе для этой реализации или для этого осмысления. Чем идёт разработка этого образа на физике, что бы вы сказали, как до этого Виталий приводил пример, когда один из вас сказал, что я почувствовал в Огне науку.

А помните, чем мы завершили? Мы ж завершили тем, что ушли в Метагалактической науке в теле каждого. Вот это оно, это физический Огонь. Тогда как вы думаете, тело проявило инициативу к Метагалактической науке, чтобы Огонь стал практически телесным? Конечно.

А где будет та градация или разность потенциала между отчуждённостью в явлении ИВДИВО в науке и неотчуждённостью Метагалактической науки в Созидании этой науки?

Вот даже сам вопрос, который был задан – он, с одной стороны, понятен напряжением, но как только вы начнёте в него входить, в ядро этого вопроса, то само ядро будет что у вас побуждать? Что будет побуждать ядро в этом вопросе?

*Из зала:* *Действие.*

Которое будет обозначено чем? Чем будет обозначено всегда действие? Внешне проявленной…

*Из зала:* *Практикой*.

Нет, практика – это уже...

*Из зала:* *Волей.*

Абсолютно верно. Волей. И вот, смотрите, получается, что на практике слово вашей науки всегда будет иметь образ, который вы держите в голове и, главное, в сфере ИВДИВО каждого. Тогда Наука каждого будет отражать, именно отражать, только не зеркалить, не реплицировать, она будет отражать и держать устойчивый образ, который вы знаниями, практиками, наработками, даже и теорией, держите в организации формирования ИВДИВО. И тогда мы вас спросим: есть ли у вас сейчас после этого объяснения понимание как связаны Синтез-Психология и Синтез Изначально Вышестоящего Отца? Ответ: образом того объёма действий, который во внутреннем мире вы инициативно сформировали сами. Синтезировали, напрактиковали, довели до физической реализации, когда тело являет это состояние, и тогда Синтез Отца на физике максимально практически какой? Максимально практически какой?

*Из зала*: *Проявленный.*

Я бы сказала, он вершинный. Вот когда Виталий обратил внимание на группу в Науке Человека и вам просто навскидку, просто предложил вариант действия, что вы выражаете Часть Отца в выражении этого явления Науки Человека. И было ли осознание в тот момент, что, например, Душа в выражении Человека – это будет вершинное состояние вас в этом образе? Или вершинное состояние Столпа, Трансвизора? Или Парадигмы, или Синтез-Образа в образе этой науки? И вот получается, что основа Синтеза, который вызывает в вашем теле реакцию даже сейчас на какой-то процесс – это не из-за того, что дуют кондиционеры, а из-за того, что ваш Дух перестраивается на Источник Созидания – раз, на Образ практическим действием в теле – два, и отстраивается количеством, количеством наук Изначально Вышестоящего Отца, которые вошли в физическое осуществление.

# Оперирование Абсолютом в Науке

На моей памяти ни разу мы с вами, может быть, ребята меня подправят, мы никогда не работали прямым выражением академических центров с компетентными ИВДИВО, которые просто дали добровольное согласие вхождением в Научника, ну то ладно, а главное, теперь в Практика, то есть из Образа жизни вы начинаете входить в Слово Частицей Практики чего? Флюидичности. И фактически на вас идёт выражение чистейшего состояния Образа, который вы держите тем Словом, который вас спёк с Духом источника. Вот прям спёк.

И сейчас не такая активность в телах не потому, что вы устали, а потому что пошло состояние нагрузки, только не перегрузки, а нагрузки на тело объёмом с источником Духа. Что мы сейчас сделаем? Мы идём сейчас к Аватару Синтеза Янову, но у нас такая задача с Виталием: Виталий вас выводит максимально высоко, я держу в сорок первом архетипе, то есть мне надо, чтобы вы в материи это физически практически нащупали и синтезировали. И опять же, как было в предыдущий раз: практика будет организована Синтезом, но – вот здесь момент – мы пойдём сейчас в практику только тем Синтезом, который накоплен у вас не ракурсом науки, а в целом в служении в ИВДИВО. Это будет важно, потому что Образ, чтобы он был устойчивым, он должен быть не даден извне на вашу проявленную инициативу, а сформированный и синтезированный вами лично. Тогда он какой? Он устойчивый. Потому что то, что вошло в ваше явление ИВДИВО, оно не выйдет и вовне, и извне, так как оно является вашим.

И в общем, мы идём Синтезом, концентрацией к Аватару Синтеза Янову в 41-й архетип. Развёртываемся, возжигаем собою уже действующий Источник Созидания, сейчас я объясняю, что мы будем делать. И задача вас, это ваш второй, наверное, сложный шаг, почему он сложный, потому, что вы не практиковали так: вам нужно будет словно при работе с Хум развернуть Источник Созидания вокруг тела хотя бы или даже флюидичностью и эманацией. Это будет непросто.

И как только Источник Созидания встал вовне, в нём будет возжигаться Созидание, который дал до этого Янов. И только в этом моменте, когда между Источником Созидания и Созиданием должно сформироваться что? Будет дан Образ. Что должно быть сформировано? Продолжите сейчас линию мысли Кут Хуми в расшифровке, вспоминая, что при любом выражении Синтеза, Синтез идёт на вас, то есть, спекая головной мозг с головным мозгом Аватара Синтеза Кут Хуми, включается Голомика на всех на нас, и идёт прямая репликация творения образов фрагментами Синтеза Кут Хуми на восприятие и расшифровки. Что будет между Источником Созидания и Созиданием, чтобы сформировался Образ? Что должно там войти и устояться? Что должно туда стать? Что должно туда стать? Вот так. И станет.

Коллеги, глубоко понимающие Синтез, это поправка, глубоко понимающие Синтез, что должно туда стать? Понятно, что это было сказано с определённой долей правды. Что должно туда стать?

ВС*:* Ну, не воображайте, просто думайте.

Подтягивайтесь. Ну, что же вы такие упорные!

*Из зала*: *Тело.*

Сидите. Сидите на теле ровно. На теле надо сидеть ровно, иначе оно имеет свойство отпочковываться.

*Из зала*: *Абсолют.*

Молодец. Вы бы видели Т. И. лицо – оно померкло в своей правдивости. Оказывается, правда может вызывать не инсайт на процесс, а возжигание «Разве я права?»

ВС: Удивление.

ОС: Вот так и проверяется Истина. На самом деле меняется всё, в том числе и внешнее выражение. Т. абсолютно права – внутри станет Абсолют. И мы с вами, я не могу сказать, что стяжаем Абсолютный Образ, потому что у каждого из нас Абсолют развит по-своему. Но стяжая устойчивый Образ, он войдёт в Абсолют каждого из нас, в абсолютность, вернее, каждого из нас, которую мы накопили Синтезом к этому моменту, если мы говорим о Научном Синтезе, то за десять плюс одиннадцатую Научную Школу. Идём? Понятно? Противоречий, устремлений, пожеланий, надеюсь, нет. Замечательно.

ВС: Секунду. Абсолют насыщает всю вашу научность и все ваши подготовки. То есть Абсолют не как Часть, а как некий объём, куда можно всё записать, чтоб этим оперировать. Но понятно, что оперирует, в первую очередь, Часть Абсолют. Здесь имеется в виду не Часть, а операционная система Науки. Потому что Созидание – это одно, это чьё-то: Служащего, Янова, а Абсолют – это ваше. И Абсолютом вы должны оперировать в науке. Потом есть Абсолют как Часть, а есть Абсолют как некий объём Огня, действующий в вас, которым вы можете оперировать в науке. И он записывает ваши научности. В этом хитрость науки: она действует абсолютно, но вашим Абсолютом. Смыслы перестроить. Спасибо.

ОС: Спасибо.

ВС*:* Смыслов не хватало.

ОС: Хорошо.

# Практика 4. Концентрация Абсолюта Источником Созидания Созиданием в каждом из нас. Стяжание Образа Синтезом Созидания Изначально Вышестоящего Отца 11-й Научной Школы Подготовки в специализации Синтез-Психологии

Мы возжигаемся. Это не практика, это Синтез. Мы возжигаемся Служащим, не сказано каким, Служащим, в подготовке явления Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Янова в объёме Созидания, стяжённого нами, возжигаемся, сонастраивая, возжигая Синтез Синтеза в каждом из нас, возжигая путь ИВДИВО в каждом Синтезом. И неважно, сколько во времени физически вы развиваетесь Синтезом, сколько вас взращивает Кут Хуми этим явлением, мы переходим в зал всей нашей группой синтезом явления зала Аватара Синтеза Янова, развёртываясь в зале на Зерцале Пути Научного Синтеза Академии Наук Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Воспримите пол зала как Зерцало отражающего пути, вектор**а**, простроенности движения Синтеза Наукой в слове исполнением источника. Проявите инициативу включиться в процесс. При всём том, что мы стоим статично в зале, то есть стали, развернулись, оформились, внутри происходит движение Синтезом, дееспособность.

Развёртываемся 19 октиллионов 807 септиллионов 040 секстиллионов 628 квинтиллионов 566 квадриллионов 084 триллиона 398 миллиардов 385 миллионов 987 тысяч 515 высокой пра-ивдиво-октаво-реальности 41-го архетипа огня-материи ИВДИВО и становимся напротив Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Янова, стяжая Созидание в каждом из нас Синтез Созидания собою. И ваша задача, проявляя инициативу Синтезом, телом в слове возжечь собою Синтез Созидания, не в себе, а собою, это ключевое явление. То есть вокруг вас возжигается Созидание вами, при всём при том, что вы его стяжаете. Задача телом войти в практикование Созиданием, Созидани**я** – окончание вот так будет – Созидани**я**.

И мы возжигаемся синтезфизичностью Созидания, являя его собою перед Аватаром Синтеза Яновом, возжигая сферу ИВДИВО каждого, вспыхивая Наукой каждого, возжигая внутри этого Созидания Источник Созидания, пока локационно в центре грудной клетки. А теперь разгораемся пред Аватаром Синтеза Яновом, вот как понимаете, как научились, настолько, чтобы, сопрягая Источник Созидания и Созидание, развернуть источник на всё тело, и тело стало Столпом, сферичным Столпом Созидания Изначально Вышестоящего Отца в источнике на вас.

Абсолюта пока ещё нет, это надо сделать, если позволите комментарии, то идёт не быстро, неспешно и крайне последовательно. Вот это называется степенность Созидания, вы можете почувствовать телом, какое оно, оно физично. Это не Огонь науки, это Созидание, вот такое оно наощупь в теле в развёртывании. Ребята, которые онлайн, попробуйте включиться в среду поля содержанием, где ИВДИВО даёт поддержку Синтезу Созидания в теле каждому из вас, в поддержке ИВДИВО тех подразделений, компетентными которых вы являетесь. Спасибо. Работаем.

Грузим процесс Созидания, доводим до ног. И как только соприкасается объём Источника Созидания со ступнями, идёт развёртывание сферичности, идёт взаимосопересечение с Созиданием, которое возжигали собою. Увидели этот процесс? Он даже такой зрительно-идентифицирующийся по телу. Вспоминаем, что смотрим мы Я-настоящим, его сегодня упоминали.

И возжигаясь телом, вспыхиваем Источником Созидания, мы синтезируемся с Аватаром Синтеза Яновом и с Аватарессой Синтеза Вероникой. И стяжая Синтез Созидания Синтезом Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца, возжигая, входим в начало, в Абсолют абсолютностью каждого из нас Источником Созидания в Созидании Слова Наукой каждого. Аминь. Не отвлекаемся.

ВС: Абсолют стучится.

ОС: И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Яновом Вероникой, мы стяжаем Образ Синтезом Созидания Изначально Вышестоящего Отца, устойчивостью формирования в Источнике Созидания Синтеза Науки в каждом из нас, прося наделить и более того ввести в тело каждого из нас Практиком Метагалактической науки Образ Созидания как концептуальную основу Служения каждого из нас. Входим.

И мы практически концентрируем Абсолют Источником Созидания Созиданием в каждом из нас. И стяжая у Аватара Синтеза Янова Синтез Созидания каждого Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.

Образ – это объёмная сфера вокруг вас, состоящая из ячеек, в каждой ячейке, в любом объёме, количестве, – Огонь, в который вписан, в который вписан Синтез, в который вписан Синтез.

И можете сейчас понаблюдать, или поисследовать, или запросить у Аватара Синтеза Янова Образ первого шага или первого действия для разработанности или разработки Созидания в источнике Слова и того устойчивого Образа Науки, с которым вы начали с сегодняшнего дня иметь физическое действие. Проникаемся этим.

Обратите внимание, на какие два явления в вашем теле и вокруг вас зафиксировался Образ? Вот он стал на объём Абсолюта, который вы выработали как результат действия Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И Образ, которым вас наделили, вошёл в двойное явление. Есть какое-то осознание? Прямо вот из зала можете говорить, допустимо.

*Из зала: Я-Есмь*.

Вообще Я-Есмь у кого там, ещё?

*Из зала: Есть такое состояние – форма однородной телесности.*

Вот правильно было насчёт Я-Есмь. Но я обращу внимание на два явления: на концентрацию головного мозга стал Образ, прямо, чётко зафиксировался на головной мозг и на сферу ИВДИВО каждого.

При всем при этом Источник Созидания в теле оформляет устойчивый телесный Образ как предельность концентрации Созидания в теле из источника, постоянно источающего в вас Синтезом Науки, который вы ведёте или Научником, которым вы устремлены или являетесь, и Практиком, в который вы входите, и соответственно, ИВДИВО каждого.

Чтобы не предлагать варианты, почему в ИВДИВО каждого, можем просто увидеть, что ИВДИВО каждого оформляет Образ ИВДИВО, то есть Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца и запускает процесс условий реализаций этого Образа. Сложили?

Вот хотя бы, просто даже услышав это, попробуйте в дальнейшем проработать этот процесс, разработать его.

Синтезируясь с Аватаром Синтеза Яновом, мы стяжаем Синтез Созидания Изначально Вышестоящего Отца 11-й Научной Школы Подготовки в специализации Синтеза Психологии, стяжая Мудрость Созидания Образу Науки каждого Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и в синтезе нас. На Мудрость Созидание идёт от Янова, не от Мории сейчас и не от Кут Хуми – от Янова.

И проникаясь этой Мудростью, распускаем Мудрость в выражении запредельности Образа каждому из нас. И впитывая Мудростью в Созидании Образ, который вы сформировали и взяли. И вот Аватар Синтеза говорит, обратите внимание, что ваш Образ состоит из Созидания. Вот есть такое слово – чистый Синтез, а есть чистое Созидание. Количественного и качественного объема сейчас нет, просто он из чего-то состоит, – из чистого Созидания.

Вот обратите внимание и запомните телом, как это для вас сейчас в зале, чтобы в последующем вы возжигались для любой разработки, действия и запомнили одно: Созидание требует инициативы и физической направленной практики, то есть, когда вы берёте и сознательно направляете Созидание в какой-то процесс.

И возжигаясь Аватаром Синтеза Яновом, преображаемся Синтезом. Мы просим записать всё напрактикованное, разработанное, синтезированное, – Янов говорит, – восстановленное, преображённое, – у всех разные были процессы, – в каждого из нас и в синтез нас итогами 11-й Школы Научной Подготовки. И преображаясь Синтезом, возжигаемся.

И Аватар в зале говорит: будут ли у вас вопросы? И там, в зале задайте вопросы, если они у вас есть. Если вы не задаёте, вам задают. Проникаемся либо ответом, либо вопросом.

Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза. И вот, с одной стороны, мы сейчас вернёмся с вами в физическое явление, а с другой стороны, попробуйте себя синтезировать на моменте, когда, выходя из зала, вы продолжаете синтезировать и концентрировать Синтез непрерывностью прямого Столпа Созидания в постоянном Источнике Созидания Абсолютом в каждом.

И вот, так как мы с вами сегодня говорили о пяти 16-рицах, то первое выражение Огня – это Могущество. Вот почувствуйте в теле, – это прям можно почувствовать, только не настраивайте себя специально, но спонтанно либо есть, либо оно развивается, Могущество, которое формирует Созидание в теле.

И вот в вершине своём Созидание всегда из Могущества будет тянуть к одному: Созиданию нужен Синтез. **И когда Созидание Образом выводит на Синтез, Могущество раскрывает потенциал, потенциал тех записей, которые вписало в тело Абсолютом**.

И тогда мы выходим на интересный парадокс, но это сейчас не тема этой Школы, – Абсолют Могущества, Абсолют Практики и пошли до Абсолюта Синтеза. При всём при том, что это не действие Части, это процесс Абсолютности 16-рицы Огней, которые у нас как у Служащих развиваются, чем?

Чем будет развиваться? Только уже не Созиданием, чем будет развиваться? Наукой каждого. Вот когда Глава ИВДИВО и до этого Аватары Синтеза говорили, Наука каждого в теле, она развивается вот этим абсолютным явлением.

Если позволите так сказать, нам с вами, вот этой небольшой группой, **нужно сделать** в этом году **выражение Науки** **трендом ИВДИВО,** то есть как бы **стилистикой гласного и негласного процесса Синтеза,** когда мы Науку берём разработкой вот этих процессов, которые мы сегодня с вами исполняли. А там как пойдёт.

Ну, так как пойдёт в ИВДИВО, всё равно оно пойдёт как-то. Значит, мимо не пройдёт! Это сейчас не болтология. С одной стороны, идет проверка на будете делать-не будете, мы ж остались в зале, с другой стороны, вашей реакции на проблему, как вы её умеете решать и что вот предложите, и с третьей стороны, идёт состояние формирования Образа для профессиональной отстройки.

У Служащего всегда есть одна особенность. Он требует исполнения с учётом профессиональной специализации каждого, то есть везде в Науке всем найдётся определённое ивдивное выражение и явление. Понимаете? Всё.

Мы благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Янова. Аватар Синтеза Янов Изначально Вышестоящий благодарит всю нашу команду.

Вот попробуйте увидеть как, ну не попробуйте – посмотрите, как это. Смотрите Я-Настоящим и Созиданием. Благодарим.

Благодарим Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за ведение данной Школы.

Возвращаемся синтезфизически в данный зал, – ещё не завершение Школы, просто вот этого прогресса, – развёртываясь физически.

# В чём вы развернулись?

И один момент. К вам вопрос. В чём вы развернулись? Не чем, а в чём? Чем – это понятно: всем тем, что сейчас стяжали, синтезировали. В чём вы развернулись? В чём вы развернулись? В чём вы развернулись, С.?

*Из зала: Созиданием.*

Хорошо. В чём развернулись? В чём? Давайте, говори, говори, я, когда руку направляю, надо, чтоб вы молчали. В Абсолюте. Дальше.

*Из зала: В Созидании.*

Понятно. Л., Вы С., Л., подождите, подождите свою очередь.

*Из зала: В Духе науки.*

Хорошо. Л.?

*Из зала: Абсолют.*

Т.?

*Из зала: Созидание.*

Отлично. Л.?

*Из зала: …*

Обучитесь одному явлению. Абсолюту важно личность и я. Никогда Абсолют не будет из Созидания обращаться вообще к группе – это прострация. Не будет тогда действия. Необходимо чёткий контакт явления, явления выходят на процесс. Научитесь этому. Никогда не отвечайте хором.

И вы скажете сейчас дальше какие-то свои процессы. Но важно одно: осознайте, что вы развернулись в среде Метагалактической науки. И уже какая она, зависит от той концентрации Синтеза, которым Источником Созидания развернулась.

Я сейчас смотрю на группу, кто-то просто это принял как факт, а кто-то подтверждает, просто телесным подтверждением. И как только вы начинаете распускать этот устойчивое состояние в теле на группу, наука чувствует одно такое хорошее состояние, прям наука. Она чувствует потребность в исполнении созидать. Называется одно: направьте – и мы пойдём. Это действие воли. И вот мы вам желаем, чтобы вы, по итогам сейчас О.Р. с вами будет общаться, увидели, что вам нужно Созиданием и наукой идти дальше. Не останавливаться на 11-й Школе и идти дальше, как бы вы не смотрели на физическое творение Синтезом и ваших знаний. Они ничто, наука – всё, каждого Изначально Вышестоящего Отца.

Спасибо вам большое. Вы очень классная группа, приятно было с вами работать. Мы приглашаем О. Р.

ВС: Спасибо большое от меня тоже. Благодарю вас за работу. У нас должно быть подведение итогов всех одиннадцати школ, чтоб завершить Школу, а не так, даже если вы пришли первый раз, поэтому мы слово даём Главе Академического Центра.

# Выражение Метагалактической науки Телом 11-рицей семинаров

ОП: Я не знаю, как вы, но в какой-то момент, когда мы выходили на выражение Метагалактической науки телом, фактически все одиннадцать объёмов Синтеза прям входили в тела, и в том числе в этом состоянии концентрации Метагалактической науки в теле явственно проживалось одиннадцатиобъёмные, я бы сказала, Синтезы. Это было просто классно. Я соответственно позволю себе зафиксировать теперь словом эти названия одиннадцати семинаров, потому что я... Обычно проходят семинары – проходят, а сегодня я посмотрела на всю эту 11-рицу даже с точки зрения тех названий, которые фиксировались семинарами. Некоторые названия потрясающие, поэтому сейчас тоже входим в такую концентрацию, кто присутствовал физически и на Школах и разрабатывался. Это как бы это состояние в себе взращиваете, генезируете и входите в ещё следующую глубину действий Синтезом Созидания и Метагалактической науки. И мы входим прямо вот в эти фиксации, так, первой Школы, это была Части в специфике научности Субъекта.

Вторая Школа – Аматика Субъекта Научного Синтеза. И старайтесь включать те явления, которые сегодня фиксировались в матрице пяти столпов по 16-ти выражений, в том числе входя в эти явления.

Третья Школа фиксировала Метагалактическую Научность и Метагалактическую Теургию учёного, и вот сегодня говорили о том, что наука – это всегда результативность, то даже если мы не видим, то умение видеть результат и чётко его распознавать, фиксировать – это тоже очень большое и важное явление в науке, потому что иногда что-то выводишь, и, собственно говоря, не понимаешь, как круто это было.

Четвёртая Школа фиксировала вышколенность Субъекта Научного Синтеза. И на тот момент это была фиксация по ту сторону Учителя. Как ни парадоксально, после этой четвёртой Школы наука перешла на выражение Служащего. А когда сегодня стала смотреть, что же мы фиксировали в самом начале разработки Школы научной подготовки, то там была такая потрясающая вообще фраза о том, что Решением Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми принято решение о базовой научной подготовке во внутреннем служении науке Изначально Вышестоящего Отца. В общем, короче говоря, после четвёртой Школы всё сошлось: наука перешла на Синтез Созидания. И вот мы действительно оказались по ту сторону Учителя и вошли в выражение Служащего.

Итак, пятая Школа – это была Матрица Научного Синтеза и тренировка тела на Научника Синтеза.

Шестой семинар фиксировал контекст научности Иерархической логикой, седьмой семинар – методологичность Субъекта Научного Синтеза. И посмотрите, пожалуйста, каждый следующий семинар – это рост Субъекта Научного Синтеза, вот рой той самой субъектности, в которой выражение науки, специфика науки становится естественной, необходимой, важной, актуальной, и я бы сказала, взрослой.

Восьмой семинар – Логический Синтез Научного Мышления.

Девятый семинар – Истинность Метагалактического Научного Исследования. И, если вы помните, начиная с пятого семинара каждый семинар у нас так или иначе принимал проблематику двенадцатерицы Метагалактического исследования. И хотя тело сложно раскручивается, сложно пока ещё входит в естество действия, но я не сомневаюсь, что после одиннадцати семинаров и после всех тех выражений, в которые мы с вами сегодня входили, далее, но не то, что это пойдёт как по маслу – это не так, но, я думаю, что какой-то необходимый объём накопился в нашей команде, в команде Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, чтобы мы смогли сдвинуть этот процесс 12-рицы научного исследования.

Десятый семинар – это научный гносис, и гносис Должностной компетенции в выражении науки Гносеологического Синтеза.

И одиннадцатый семинар, то, что сегодня, было сегодня – это Синтез-Психология Истина от Образа жизни до Синтеза.

И вот прям вот этих одиннадцать объёмов сейчас реально в каждом из нас зафиксированы, развёрнуты, я бы сказала, такими основами в подготовке каждого из нас, вот в той научной стезе, которая в нас раскрывается. И много раз сегодня звучало, что не просто так мы все на этой Школе. Есть совершенно потрясающие записи в духе каждого, которые неминуемо соприкасали нас с тем или иным аспектом научной работы в разных цивилизациях, в разных воплощениях. Как хотите, я иногда так посмотрю, почему я оказалась в математике, прям иногда вижу, почему я оказалась в математике, и как важно что-то считать и не допускать ошибки в вычислениях. Собственно говоря, мы с вами росли в научной квалификации Субъектов Научного Синтеза. И получается, что сегодняшняя Школа ставит такую некую точку в первом базовом этапе подготовки нас как Субъектов Научного Синтеза и перспективных или уже существующих учёных.

И в следующем году, я думаю, мы переходим к перспективам нового этапа развития, научного развития команды Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца: сегодняшним днём принято решение о том, что мы переходим в новое состояние Школы. И мы выросли с вами на явлении Школы научного Синтеза, которая открывается в сентябре, будет развёртываться 22-мя семинарами в течение двух лет. И на этой Школе, пока две такие генеральные линии, во-первых, я бы сказала, что вот это состояние Духа Науки, я сегодня, когда работала в команде математиков да, сегодня, тело просто тянулось ко всем командам, хотелось так прикоснуться к этому Духу Науки. Вроде понимаешь, что должен работать в своей Науке, а вот тело во все стороны, да. И вот, я думаю, что первое, что будет происходить на этих школах, это обязательно вот вхождение в Дух каждой Науки, в то состояние Ядра, в ту, в ту глубину, к которой прикасались сегодня, потому что каждая школа будет идти ракурсом конкретной науки, это раз, обязательно, то есть у нас уже на два года фактически составлен план семинаров Школы, и второе явление, которое мы взяли – это 16-рица Парадигма в специфике Научного Синтеза.

То есть та 16-рица, которая была опубликована философами, она разработана в научном аспекте и, соответственно, каждый семинар будет развертываться вот этой самой парадигмальностью и спецификой научной парадигмальности, которая прежде всего даёт нам эффект Субъекта Научного Синтеза в этой 16-рице его выразимости. Поэтому сразу же приглашаю всех на Школу, которая будет вот так же продолжаться. А, нет, мы же... Школа будет фиксироваться после четвёртых полных выходных также по вторникам, то есть вторник – это будет наш научный день в ИВДИВО, и собственно говоря, все приглашаются, все участники сегодняшней Школы. Я думаю, что команда наша будет расти в перспективах развёртки следующего этапа роста каждого из нас Научным Синтезом.

# Синтез Науки в каждом

ОС:Да, отлично.О. Р. анонсировала вам явление Синтеза, я предлагаю Вам взять один вектор разработки, это когда вы включаетесь в процесс и себя доводите до определенной состоятельности Наукой Изначально Вышестоящего Отца, приходя на, как О. сказала, после каждых полных четвёртых выходных по вторникам на данные Школы. Они нужны нам с вами, не потому что вы будете как-то в дальнейшем разрабатываться этой наукой, хотя это вполне возможно. Мы с вами разрабатываем Синтез научным подходом, познанием процесса Изначально Вышестоящего Отца. Физически увидьте в этом Служение. Мы с вами в науке перестали видеть качество Служения, нам нужно с вами это сделать вне зависимости от того, как мы относимся к науке.

Тогда, если все анонсы произошли, главные темы мы и выводы сделали. Научная подготовка будет продолжаться энное количество дней, у нас с вами заключительная практика, она будет настроена на одно, мы войдём с вами в синтез Наук Изначально Вышестоящего Отца на основании Научных Школ 11-ти, которые были, и соответственно сформируем в каждом из нас Синтез Науки. И вот сейчас я вас попрошу остановиться и не сразу же устремляться: «Ну давай, повели или пошли…». А просто, чтоб вы на секундочку подумали, как откликается словом Источника Духа сама формулировка: **«Синтез Науки в каждом».** Девушки, Синтез Науки в каждом. Я почему настолько придираюсь к вашим любым поползновениям друг к другу и прочим волеизъявлениям тела, потому что вы неконструктивны к действию.

Все мы помним, что изначально мы есмь Воины Синтеза. Как вы воински Синтезом держите Синтез Отца, чтобы, как ранее говорил Глава ИВДИВО, продавить Синтез физически. Наука – это Созидание. Не продавишь – не пойдёт. Воинство Синтеза – это физическая концентрация. Я прошу прощение за акцент такого действия, но иногда нужно немножко отрезвить взгляд, даже если он ненадолго будет трезвым, а потом пойдёт как обычно.

Итак, Синтез Науки. Хочется сказать, оно уже в вас, спасибо большое, до свидания. Но нет!

# Практика 5. Возжигание Синтеза Наук в Источнике Созидания. Стяжание Метагалактического Синтеза Науки, Научного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

Мы возжигаемся всей концентрацией одиннадцати Школ, будьте терпимы к самим себе. Возжигаемся всей концентрацией Школ в каждом из нас. Возжигаемся 512-ю Огнями Изначально Вышестоящего Отца, возжигая Созидание в 512-ричном Синтезе в каждом из нас. Вот как понимаем, умеем, насколько разработали, насколько это есть. Возжигаем концентрацию Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в теле, слово «концентрация» – ключевое.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми только 512-рицей Синтеза в каждом из нас. И мы переходим на 5 тринадцатиллионов 575 двенадцатиллионов 186 одиннадцатиллионов 299 десятиллионов 632 девятиллиона 655 октиллионов 785 септиллионов 383 секстиллиона 929 квинтиллионов 568 квадриллионов 162 триллиона 090 миллиардов 376 миллионов 495 тысяч 040 истинную пра-реальность. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца в концентрации Синтеза Наук и стяжаем Источником Созидания, не Хум, никакими другими явлениями, только Источником Созидания, стяжаем Синтез Синтеза Синтезом Науки, Науки Изначально Вышестоящего Отца в Созидание каждого из нас Синтез Наук Изначально Вышестоящего Отца. Вначале одной Науки, потом Синтез Наук.

И синтезируя в теле, мы возжигаемся, как сегодня говорили, в направлении Науки Человека временем Науки Изначально Вышестоящего Отца, в разработке Синтеза наук в каждом из нас, на сейчас действующем и на перспективу. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, вспыхиваем и может быть сейчас такой процесс: вы ждёте эффекта вовне, когда накроет Синтезом и будет результат, как в практике в классической версии, а Синтез Наук, возжигаемый в Источнике Созидания возжигает в вас настолько индивидуально и специфически своеобразный Синтез, которым вы горите в том объеме научного действия, которое разработали на сейчас. Вот это и есть состояние качества. Вот, когда оно не ивдивное для всех одно, а индивидуально конкретное для вас, это Синтез Науки. И синтезируя, просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми развить в наделенном Источнике Созидания Созидание каждого из нас Абсолютом тот Синтез Наук, Наукой Образа которого, Словом в Духе вы синтезировали этот процесс сегодня каждым.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем итогово Синтез Синтеза ИВО, прося преобразить нас по итогам одиннадцати Школ Научной Подготовки в исполнении порученного, и стяжаем перспективы, зафиксированные Главой Академии Наук Изначально Вышестоящего Отца Оксаной физически ранее. И возжигаясь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.

Возжигая 512-ричный объем Синтеза, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим к Изначально Вышестоящему Отцу 512-ричным Синтезом Синтезом Науки в каждом из нас на первую стать-пра-реальность. Развёртываемся в Зале Изначально Вышестоящего Отца в форме Научника и Главы Академического Центра такого-то явления Науки. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Научный Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося синтезировать в каждом из нас и в синтезе нас Синтезом ИВО Синтез Науки собою.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, спекаясь, погружаемся в Научный Синтез телесности практикования Науки Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом и стяжаем Метагалактический Синтез Науки 32-мя Науками Изначально Вышестоящего Отца на каждого из нас. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся им.

Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, созиданием возвращаемся физически, Синтезом Метагалактической науки, вот, прям, как понимаете, этим явлением надо вернуться, и развёртываемся Метагалактической наукой явлением Созидания словом такого-то, Математика, Человека и далее и направляем всё стяжённое, возожжённое и дееспособное в каждом из нас в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделения ИВДИВО, синтезом, ребята, во все 91 подразделение, Синтезом концентрации Академической Науки Изначально Вышестоящего Отца, прям возжигаем ИВДИВО 91-рично Синтезом нашего Служения. Вот сейчас можете почувствовать эффект 91-ричного физического Созидания и далее направляем в сферу Академии Наук.

ВС: В сферу Академического Научного Центра Метагалактических Наук.

ОС: В сферу Академического Научного Центра Метагалактических Наук, в ИВДИВО. И последнее направление концентрации стяжённого явления – в ИВДИВО каждого. И вот этой развёртываемостью Синтеза выходим из коллективного явления, оставаясь в индивидуальном процессе Школы и Практики самостоятельно далее. Благодарим вас. Спасибо большое. И до встречи. До свидания.

*Набор текста:*

Кургузова Елена, Кузнецова Жанна, Михайлова Елена, Валова Ирина, Воронова Наталия, Завьялова Светлана. Валова Ирина, Вершинина Татьяна, Панченко Вера, Вильховая Ольга, Данилина Инна, Подногина Надежда, Миронова Светлана, Султанова Фарида

*Подготовка текста*:

Панченко Вера, Полякова Оксана